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PARAÍSO EM CHAMAS:
Nove incêndios somente na segunda,

área do Parque da Serrinha foi atingida
Aninha e Bia se destacam na
disputa da Copa Dream Arte
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Acidente entre
motos deixa casal

ferido próximo à
Igreja da Abadia

Prefeitura conclui
pavimentação de ruas
do Parque Industrial II

Daniel Tineca,
prefeito de

São Tomás entra
em isolamento

Paraisense vence
nos pênaltis

e é campeã do
torneio Cinquentão
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269 pessoas já se
recuperaram da

Covid em Paraíso
no mês de agosto

Parque da Serrinha, bombeiros iniciaram o combate ao fogo por volta
das 13 horas e a ocorrência foi finalizada às duas da madrugada de terça
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ASFALTO
O prefeito Marcelo Morais reafirmou que já está em fase
de estudos o projeto para a pavimentação de cerca de
dois quilômetros da estrada entre a Igrejinha da Noca e
o Condomínio Cachoeira, na zona rural de São Sebas-
tião do Paraíso. Ele adiantou que será preciso fazer
uma estrada paralela para dar fluência ao trânsito no
período das obras, cuja as tratativas com proprietários
de imóveis do local já estão em andamento. Segundo o
prefeito os trabalhos serão iniciados antes mesmo da
conclusão do asfaltamento da estrada da Guardinha,
que deverá ser concluída em meados de 2022. Morais
anunciou também que assim como em Guardinha, o dis-
trito de Termópolis terá suas ruas calçadas.

NÃO VAI
Já o presidente da Câmara, Lisandro José Monteiro, está
confiante que agora com a atual administração a comu-
nidade do distrito de Termópolis, finalmente terá o so-
nho das ruas calçadas, se tornar realidade. Ele critica
que foram vários anos de promessa e que não irá visi-
tar a comunidade enquanto o serviço não for concluí-
do. Lisandro citou os benefícios que o calçamento pro-
porciona para os moradores e a população em geral,
que ganha em qualidade de vida, em ficar livre da poei-
ra na seca e da lama no período de chuvas, sem contar
o benefício de poder ir e vir com mais conforto, uma
conquista para estas comunidades. A visita do verea-
dor a Termópolis deverá ocorrer em 2022.

VISITAS
Na segunda-feira,16, foram registradas as visitas dis-
tintas de dois deputados na Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso. No período da tarde participou
de reunião com os legisladores locais o deputado fede-
ral Reginaldo Lopes. O assunto debatido foi o início do
funcionamento do Campus Paraíso da Ufla (Universi-
dade Federal de Lavras) no município, entre outros te-
mas. Já no período da noite, quem participou da Ses-
são Ordinária da Câmara, foi o também deputado esta-
dual Noraldino Júnior. Ele recebeu a medalha e o título
de Cidadão Paraisense em agradecimento e reconhe-
cimento pelos feitos realizados pelo parlamentar, em prol
da comunidade local. Nas duas ocasiões também esta-
va presente o ex-vereador e agora prefeito Marcelo
Morais.

ASSOCIAÇÃO
O vereador Juliano Carlos Reis, o Biju, é o represen-
tante de São Sebastião do Paraíso na recém-criada
Associação de Câmara Municipais e Vereadores do
Médio Rio Grande. A entidade reuniu cerca de 60 inte-
grantes do Legislativo da região para cobrar melhorias
nas rodovias que cruzam o Sul de Minas, em diversos
trechos. Além das estradas a iniciativa visa também res-
guardar a representação dos interesses da região atra-
vés dos nobres edis, o grupo também pretende traba-
lhar em outras causas de interesse da população, en-
volvendo aspectos sociais, econômicos, políticos e de-
mais setores. O vereador Danilo Soares, de São João
Batista do Glória foi eleito presidente, enquanto que Biju
é um dos secretários da associação.

POSTO DE COLETA
Mais um passo foi dado para a implantação na Santa
asa de Misericórdia em São Sebastião do Paraíso do
Posto de Coleta de Sangue. O anúncio agora é de que
já está na conta da Prefeitura a verba de R$ 150 mil
destinada ao custeio desta finalidade. A ação do depu-
tado Antônio Carlos Arantes, que se uniu ao governa-
dor Romeu Zema e tem a parceria com a diretoria da
Santa Casa, a partir de seu provedor Fernando Alva-
renga. Participação importante neste processo tem o
prefeito Marcelo Morais e a Câmara Municipal que es-
tão atuantes na viabilização desta proposta. Vários co-
laboradores anônimos também estão empenhados nesta
causa, principalmente por parte daqueles que traba-
lham diretamente com os doadores.

LIBEROU
Portaria de nº1.966, de 13 de agosto do Ministério da
Saúde, publicada no Diário Oficial da União, na terça-
feira,17, libera em caráter excepcional, a transferência
de recurso financeiro para custeio de leitos de Unida-
des de Terapia Intensiva - UTI Tipo II Adulto e Pediátrico
dos Estados e Municípios, para atendimento exclusivo
dos pacientes COVID-19. Em todo o Brasil são 25.404
leitos, correspondente ao mês de julho de 2021, cuja a
solicitação de autorização tenha sido feita com base na
Portaria GM/MS nº 829, de 28 de abril de 2021. Na lista
entre as entidades atendidas está a Santa Casa de Mi-
sericórdia de São Sebastião do Paraíso com recursos
de R$ 480 mil. O documento é assinado pelo ministro
da Saúde, Marcelo Antônio Cartaxo Queiroga Lopes.

BAIXA UMIDADE
O Instituto Nacional de Meteorologia (Inimet) emitiu um
alerta de baixa umidade para diversas cidades de Mi-
nas Gerais, inclusive São Sebastião do Paraíso, São
Tomás de Aquino, Itamogi, Monte Santo de Minas e Jacuí.
Desde o final de semana a região está coberta por uma
densa camada de fumaça, em função das várias quei-
madas que têm sido registradas no interior paulista e
também em Minas Gerais. Segundo o instituto, há o ris-
co de que a umidade relativa do ar atinja níveis críticos
entre 20% a 30% nestes dias acarretando problemas
para a vida humana. A recomendação é para que as
pessoas bebam bastante líquido e evite esforços físi-
cos nas horas mais quentes e secas, evitando também
exposição ao sol forte.

PUNIÇÃO
O servidor público municipal que se negar a tomar a
vacina contra a Covid-19 deve ser punido por quase
20%, ou 235 Municípios. É o que revela a 21ª edição da
pesquisa semanal realizada pela Confederação Nacio-
nal de Municípios (CNM). Desses, 52,8% afirmaram que
a punição será instauração de processo administrativo
disciplinar. Pelo levantamento, realizado de 9 a 12 de
agosto, 75,8 % dos gestores, dos 1.269 que responde-
ram a essa questão, não devem obrigar os servidores
a se vacinar. Os Municípios continuam a identificar a
preferência por alguma marca específica da vacina con-
tra a Covid.

PESQUISA
A pesquisa desta semana ouviu, no total, 2.383 dos
5.568 entes locais e identificou que a vacinação está
avançando cada vez mais e cerca de 37% das adminis-
trações públicas já vacinam jovens de 18 a 24 anos.
Em 28%, a vacinação está entre 25 e 29 anos e 21%
imunizam pessoas com idade entre 30 e 34 anos. Dos
entrevistados, apenas um Município afirmou ainda es-
tar na faixa etária acima de 50 anos. Já a falta de
imunizantes ainda foi registrada por 445, ou 18,7% dos
respondentes. A vacinação segue normalmente em
1.910 prefeituras, ou 80%. Dos que afirmaram não ter
doses para vacinar a população, 93% registraram a fal-
ta para a 1ª dose e 20% para a 2ª dose.

O CAPITÃO EM SEU LABIRINTO
OPINIÃO

Guilherme da Cunha

A PEC do voto impresso é um assunto complexo, im-
portante, que foi simplificado e maltratado por parte da
população e da opinião pública. Muitos, sem conhecer o
texto original, o parecer do relator ou o texto final levado
a votação, tentaram resumir a questão a apoiar ou se
opor a Bolsonaro, a ser tolerante ou rígido contra a pos-
sibilidade de fraudes. Essas simplificações prejudicaram
o debate e agravaram a polarização.

Havia bons argumentos contra e a favor da medida.
Por um lado, criava mecanismo adicional de auditoria,
ajudando a aumentar a confiança nas eleições. Por ou-
tro, criava obrigação de difícil implementação a tempo
das próximas eleições e abria espaço para fraudes nas
contagens manuais que poderiam levar a contestações
de resultado, judicialização e instabilidade institucional.

Pessoalmente, desejo mais mecanismos de auditoria
e transparência, mas penso que é ruim congelar no tex-
to da Constituição um modelo específico sob o qual essa
auditoria deva ser realizada, quanto mais um modelo já
tão ultrapassado e com histórico tão questionável em
nosso país. Se fosse deputado federal, proporia emen-
da para que houvesse apenas a previsão de existência
de auditoria, cujo modelo e prazo de implementação se-
riam posteriormente definidos em lei e, se não conse-
guisse a mudança no texto, votaria contra. Todavia, con-
sigo compreender também quem votou a favor, na for-

ma que estava. Pena que foram poucos os que defini-
ram posições com base em verdadeira análise.

A pauta foi capturada por Bolsonaro e defendida de
forma violenta, com ameaça de não realização de elei-
ções caso o modelo por ele defendido fosse rejeitado.
No dia da votação, promoveu desfile de tanques de guer-
ra em frente ao Congresso, em ato visto por muitos como
tentativa de intimidação. Quem já defendia a PEC há
muito tempo ganhou subitamente o rótulo de bolsona-
rista, independente de sê-lo ou não. Quem se posicionou
contra foi atacado como se desejasse fraude. Quem ten-
tou argumentar foi atropelado pela turba e não foi ouvi-
do.

Era melhor o presidente ter deixado os tanques nos
quartéis e o debate seguir seu rumo, emitindo sua opi-
nião sem bravatas ou radicalização, mas esse tipo de
comportamento parece além de sua capacidade e con-
trário à sua estratégia política. A PEC foi rejeitada e ago-
ra ele está em um labirinto: dará o golpe ou se assumirá
como bravateiro? Minha aposta é que contará com o
esquecimento da opinião pública, que é o refúgio de todo
político que falta com a verdade.

(HOJE EM DIA - 16/08/2021)

GUILHERME DA CUNHA - ADVOGADO PÓS-GRADUADO

EM DIREITO TRIBUTÁRIO E DEPUTADO ESTADUAL,

COORDENADOR DA FRENTE PARLAMENTAR PELA

DESBUROCRATIZAÇÃO PUBLICIDADE

ERA UMA
vez

Penso que todo mundo
tem um "era uma vez" na sua
vida. Todos nós temos pelo
menos uma passagem, uma
lembrança de "era uma
vez". "Era uma vez", quan-
do lá pelos idos do século
passado, famílias 'Sírio-Li-
banesas', se aportaram na
nossa região especialmente
em Jacuí, constituindo famí-
lias tradicionais, descenden-
tes, criando comércios e até
lojas de departamento, isso
mesmo, naquele tempo!

Por isso, "era uma vez"
que não pensávamos em
nada de desafios. Era uma
vez que não precisávamos
de dinheiro, tínhamos de
tudo, inventávamos de tudo
simplesmente em nossa per-
dida infância e adolescência.

Sem os eletrônicos, di-
vertíamos e comunicáva-
mos do jeito que dava e era
sensacional, pois lembramos
até hoje das coisas e das
pessoas. Os brinquedos
eram feitos artesanalmente
com simplicidade, confecci-
onados com matéria prima
facilmente encontrada, era
só inventar, era legal.

"Era uma vez" não viví-
amos preocupados com do-
enças, muito menos com
'pandemia' e suas conse-
quências: isolamento, distan-
ciamento social - nem pen-
sar - aperto de mão, abraço
e outras coisitas mais. "Era
uma vez" quando vivíamos

com simplicidade... Roupas
sem etiqueta (o que é isso?),
calça de brim e camisa de
algodão, descalço ou de
botina de goma.

"Era uma vez", o primei-
ro emprego, o primeiro sa-
lário, primeiro carro. "Era
uma vez", as novidades (que
novidades? Nem aí) demo-
ravam a  chegar em cida-
des como Jacuí.

"Era uma vez", a primei-
ra namoradinha que para
muitos virou esposas. "Era
uma vez", a primeira esco-
la, que saudade da primeira
professorinha a primeira pre-
sença em meu aprendizado
escolar que causou impacto
e causa até hoje. Professo-
ra, professorinha primeira
profissão que legitima a
mulher do século XIX.

"Era uma vez", o namo-
ro e o casamento: os filhos,
netos e bisnetos - uma his-
tória que se inicia com, 'era
uma vez'! "Era uma vez", um
time de futebol amador, gru-
po de estudantes se reuni-
am durante as férias, uma
senhora esquadra, que para
atuar comprava o uniforme,
a bola do jogo, montava as
traves, as redes do gol e a
marcação do campo.

"Era uma vez"!
Fernando de Miranda Jorge

 ACADÊMICO
CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG – e-mail:
fmjor31@gmail.com
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BOM MESMO...
Bom mesmo é viver a vida com paixão
é sentir sem preconceito, com amor,
seguir mais que uma direção,
ser solidário em qualquer organização

Bom mesmo é ir á luta com determinação
ser comprometido e generoso
desistir de ressentimento quando enganado
ninguém é perfeito, então existe perdão

Bom mesmo é ser paciente
ter atitude positiva, ser autêntico
ser livre, mudar paradigmas
mostrar autocontrole, ser corrente!

Bom mesmo é ser dedicado
respeitoso, pois a base de liderança
é a autoridade conquistada com amor,
dessa história você deve ser autor.

Bernadete Aguiar - Membro Efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 202/21, Pregão Pres. nº 40/21, R.P. nº 15/21,
abertura dia 31/08/21, 08h, para “Registro de Preços para eventuais aquisições
de óleos lubrificantes, graxas, agente redutor líquido (ARLA 32), fluídos e
materiais de limpeza automotiva”; Proc. nº 201/21, Pregão Pres. nº 39/
21, abertura dia 02/09/21, 14h, para “Contratação de empresa especializada
para prestação de serviços de recauchutagem de pneus”; AVISO DE
RETIFICAÇÃO Proc. nº 196/21, Pregão Pres. nº 36/21, R.P. nº 14/21,
para “Registro de Preços para eventuais aquisições de produtos de limpeza,
higiene, utensílios e correlatos para manutenção das atividades dos
departamentos desta Prefeitura Municipal” alterando-se a data prevista de
abertura para o dia 03/09/21, às 08h00m. Os editais e a retificação estão à
disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG,
à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 16/08/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições Homologa e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 190/21, Pregão Pres. nº 35/21, cujo objeto é “Aquisição de
Vidros de Cristal Temperado e Película de Controle Solar”, com as empresas:
VIDRACARIA ITAMBOX LTDA - ME, CNPJ 05.129.852/0001-05, pelo
valor global de R$ 38.500,00; ELISIO MIGUEL ROSA 05714887654, CNPJ
13.182.006/0001-79, pelo valor global de R$ 20.000,00. Itamogi/MG - 16/
08/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito

Consternada com o seu falecimento
ocorrido sábado (14/8) aos 100 anos,
agradece as manifestações de apreço
recebidas de familiares e amigos. Aos
médicos Dr. Cleiton Fernandes, Dr. Pau-
lo César Lopes, Dra Cíntia, Dra. Vanes-
sa Helena, Enfermeira Flávia (Ampara)
à Equipe de Enfermagem da Unimed
na Santa Casa, nossa gratidão e reco-
nhecimento pela assistência a ela pres-
tada.

Dona Cândida, em sua longeva exis-
tência, sempre teve a carinhosa aten-
ção das Filhas, Maria, Selma, Cleusa,
Lourdinha, do filho João Batista, a quem
deixa exemplos dignificantes.

FALECIMENTO

A Família de

CÂNDIDA PIMENTA
DA SILVA (DOTA)



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
18 de Agosto de 2021

página 3Jornal do Sudoeste

A Empresa de Pesquisa
Agropecuária de Minas Gerais
(EPAMIG)vai participar da tra-
dicional Festa Portuguesa de
2021 com palestras sobre vi-
nhos e azeites mineiros. Neste
ano, o evento chega a 10ª edi-
ção e será realizado no forma-
to virtual com o nome ‘Sema-
na Portuguesa’. No total, se-
rão seis dias de programação,
entre 23 e 28 de agosto. Inte-
ressados em participar das ati-
vidades deverão acessar o site
e fazer inscrição.

Na plataforma digital criada
para o evento, o público pode-
rá assistir a palestras sobre as
potencialidades de negócios
entre Minas Gerais e Portugal,
além de participar de conver-
sas online. Também estarão dis-
poníveis lives gastronômicas
com chefs mineiros e portugue-
ses, bem como apresentações
culturais com destaque para
grupos de danças folclóricas
portuguesas, fados, músicas
tradicionais e shows com ar-
tistas de Portugal e de Minas
Gerais

VINHOS E AZEITES
MINEIROS EM

DESTAQUE
O vinho e o azeite são pro-

dutos tradicionais da culinária
e da cultura portuguesa. Con-
tudo, graças aos trabalhos da
pesquisa agropecuária, Minas

As atletas Ana Carolina
Nascimento e Bianca Sique-
ira participaram no fim de se-
mana da Copa Dream Arte
de Jiu Jitsu. Aninha foi a ven-
cedora em sua categoria, en-
quanto que Bia empatou na
final e ficou na segunda colo-
cação por decisão dos juízes.
O evento reuniu competido-
res de diversas localidades
que disputaram vários prêmi-
os.

A Copa Dream Arte é um
evento que tem o intuito de
valorizar os atletas de base e
foi realizado com ótimas
premiações em todas às ca-
tegorias. A competição teve
início no sábado,14, com a
disputa das lutas na faixa azul
juvenil e adulto. A premiação
foi de R$ 1.000,00 reais por
categoria.

No domingo,15, foram

A Secretaria Municipal de
Obras, Serviços Públicos e
Planejamento Urbano, con-
cluiu nesta terça-feira, 17, a
pavimentação das ruas do
Parque Industrial João
Fernando Zanin (Parque In-
dustrial 2), entre elas a
Amadeu Guidi, Lourenço Be-
zerra de Almeida e Hercílio
Carnevale, totalizando cerca
de 4.796,64 m². O trabalho já
tem feito a diferença na vida
dos empresários daquela re-
gião, que comemoram o fim da
poeira e barro para acesso aos
empreendimentos.

A Prefeitura investiu nes-
ta obra R$ 477.793,57 — re-
cursos estes que foram utili-
zados para a execução da im-

realizadas as disputas com as
faixas roxa e marrom. As
premiações variaram entre
R$ 1.500,00 a R$ 2 mil. De
acordo com a organização foi
permitida a inscrição de no
mínimo 16 atletas por cate-
goria.

Aninha foi um dos desta-
ques da disputa ao se sagrar a
primeira campeã da Copa
Dream Art, na categoria azul,
adulto até 60kg. Além da
premiação em dinheiro ela re-
cebeu outros brindes. Em um
vídeo divulgado nas redes so-
ciais, ela agradeceu o apoio
dos colaboradores e patroci-
nadores. “Fico muito feliz por
esta conquista é um grande in-
centivo para continuar bata-
lhando”, acrescentou.

Outro destaque de São
Sebastiao do Paraíso na copa
foi Bianca Siqueira que tam-

bém passou por várias
adversárias e foi para a gran-
de final.  “Tive a honra de par-
ticipar de um evento durís-
simo. Cheguei na final, empa-
tei na última luta e por deci-
são do juiz o ouro não veio”,
avaliou.

Ela disse ainda que não há
tempo para lamentações e já
se prepara para outras dispu-
tas. “Mas, sem histórias tris-
tes, só tenho a agradecer a
todos que torceram por mim
e me mandaram mensagem
de carinho. Importante des-
tacar o apoio do meu sensei
Rodrigo Teixeira e Yago
Santana, da nutricionista
Jacque Silva, da Crossfit Pa-
raíso, meus pais Adriano e
Fernanda e todos os patro-
cinadores e incentivadores
que compraram minha rifa”,
completou.

Gerais se consolida no cenário
nacional e internacional como
produtora de vinhos e azeites
de qualidade, premiados nos
principais concursos do mun-
do.

Com foco nessas oportuni-
dades de negócios, pesquisa-
dores da EPAMIG vão partici-
par de uma live na Semana
Portuguesa no dia 25 de agos-
to (quarta-feira), de 10h às
12h30. Durante a live, serão
discutidos os panoramas da
vitivinicultura e da olivicultura
em Minas.

De acordo com o presiden-
te da Câmara Portuguesa de
Minas Gerais, Carlos Alberto
Lopes, a ideia de criar um es-
paço no evento deste ano para
tratar a produção de vinhos e
azeites mineiros é mostrar para
produtores e empresários por-
tugueses as potencialidades do
território de Minas. Carlos
enfatiza que Portugal produz
vinhos e azeites há muito mais
tempo que o Brasil e, por esse
motivo, entende que a tradição
lusitana tem muito a contribuir
com o caráter empreendedor

dos produtores mineiros.
“A área geográfica de Mi-

nas Gerais equivale a seis ve-
zes o tamanho de Portugal.
Temos aqui um território mui-
to grande para investimentos.
Além disso, temos a EPAMIG,
uma empresa com bastante
conhecimento e que, ao longo
dos anos, desenvolve tecnolo-
gias para expandir a vitivinicul-
tura e a olivicultura. Nós sabe-
mos que o percurso é longo,
mas com a união do conheci-
mento da EPAMIG, dos produ-
tores locais e da experiência de

plantação da rede de captação
de águas pluviais, subleito,
base, guias, sarjetas e, por fim,
a capa asfáltica com Concre-
to Betuminoso Usinado Quen-
te (CBUQ).

Desse recurso, o valor do
investimento para a rua Her-
cílio Carnevale foi de R$ 123.
958,13 para a pavimentação de
1.438,80 m² de via; para a
Lourenço Bezerra de Almeida
foi de R$ 125.403,51 para
1.424,45 m² e para a vereador
Amadeu Guide, R$ 198. 431,93
para 1.933,39 m² de via.

Paralelamente a este tra-
balho, a Prefeitura também
executa obras de calçamento
do distrito de Guardinha, que
já está em fase bem adianta-

da e, ainda, o asfaltamento da
estrada de Guardinha, via
Morro Alto (Rodovia BR 265),
tendo já sido concluído um tre-
cho, com outro em vias de
também ser finalizado para o
recebimento da capa asfáltica
na próxima semana.

Conforme o prefeito Mar-
celo Morais, “essa é mais uma
obra que assumimos o com-
promisso com a população e
estamos entregando. Estamos
apenas devolvendo ao cidadão
o dinheiro dos impostos deles
e isto é só o começo. Dentro
dos próximos dois anos São
Sebastião do Paraíso terá uma
transformação jamais vista”,
finalizou o prefeito.

(Secom Pref. SSP)

Prefeitura conclui pavimentação
de ruas do Parque Industrial II

No total, 4.796,64 m² de vias foram pavimentadas no Parque

Bryan Felipe

Aninha e Bia se destacam
na disputa da Copa Dream Arte

Amigas, Bianca e Aninha representaram Paraíso na Copa Dream Arte

profissionais portugueses, nós
poderemos produzir resultados
de uma forma muito mais rá-
pida e assertiva”, destaca Car-
los Alberto.

Durante a live, a pesquisa-
dora da EPAMIG, Renata Mo-
ta, vai abordar o histórico de
produção de vinhos finos em
Minas Gerais. O mercado deu
um salto no estado após o em-
prego da dupla poda, tecnologia
adaptada pela EPAMIG no iní-
cio dos anos 2000. Renata ain-
da vai falar sobre as principais
regiões produtoras de vinhos
em Minas e as oportunidades
para investimentos. 

Já o pesquisador da EPA
MIG, Luiz Fernando de Olivei-
ra, vai conduzir o público em
uma apresentação sobre a his-
tória da olivicultura no peque-
no município de Maria da Fé,
região Sul de Minas Gerais. Em
seguida, o pesquisador vai fa-
lar dos avanços obtidos por
meio da pesquisa agropecuária,
responsáveis por impulsionar a
olivicultura na Serra da Manti-
queira, além de explorar opor-
tunidades de expansão do mer-
cado.

Para o diretor de Operações
Técnicas da EPAMIG, Trazilbo
de Paula, a interlocução entre
a empresa de pesquisa e a Câ-
mara Portuguesa é positiva e
estratégica. “O compartilhar de
experiências tão distintas,

quanto as mineiras e as portu-
guesas, na olivicultura e na
vitivinicultura pode contribuir
muito para o desenvolvimento
dessas cadeias no estado. Te-
mos ainda muitas regiões em
Minas com aptidão para essas
culturas e precisamos desen-
volver tecnologias adaptadas
para cada uma delas ».

Ainda de acordo com Carlos
Alberto Lopes, a modalidade
virtual é a maneira ideal para a
realização do evento em 2021.
“Diante da pandemia de Covid-
19, aglomerar não é uma pos-
sibilidade. Esperamos em 2022
retomar o convívio presencial,
mas, até lá, festejaremos a
amizade entre Portugal, Minas
Gerais e o Brasil como um todo
de maneira virtual, com cuida-
do, responsabilidade, sem dei-
xar de viver bons momentos”,
conclui.

A EPAMIG é uma empresa
vinculada à Secretaria de Agri-
cultura, Pecuária e Abasteci-
mento de Minas Gerais (Sea-
pa). 

SERVIÇO:
Festa Portuguesa 2021 –

Semana Portuguesa

DATA:
De 23 a 28 de agosto
Site: https://app.virtuali

eventos.com.br/festa portugue-
sa2021

EPAMIG apresenta mercado de vinhos
e azeites mineiros para empresários

internacionais na Semana Portuguesa
Evento tradicional terá sua 10ª edição em formato virtual entre os dias 23 e 28 de agosto. Live com
pesquisadores da EPAMIG e possíveis empresários será no dia 25 (quarta-feira), de 10h às 12h30

Exemplares de vinhos mineiros com tecnologia EPAMIG

Erasmo Pereira
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No ciclismo como em ou-
tros esportes, há personagens
que parecem destinados a di-
vidir o mundo e que então, por
motivos diversos, não explo-
dem definitivamente, entre es-
tes podemos certamente incluir
Ercole Baldini, o trem de Forlì
como foi apelidado, capaz de
destacando-se em todos os ti-
pos de superfícies e declives e
que, após uma largada incrível
e uma comparação talvez mui-
to complicada com o campeão
Fausto Coppi, não conseguiu
corresponder às expectativas.

Baldini Ercole nasceu em
26 de janeiro de 1933 em
Villanova di Forlì e começou a
pedalar por pura diversão em
suas terras, mas assim que
mudou para a competição, os
primeiros prêmios chegaram.
Aos 17 anos abandonou defi-
nitivamente os estudos para se
dedicar inteiramente ao mun-
do do ciclismo.

Caracteristicamente, Baldini
era anômalo em comparação
com seus colegas pilotos, pois
ele era muito equilibrado e aten-
cioso, e compartilhava essa
maneira de fazer as coisas com
o grande Fausto Coppi.

Em 1951 terminou em ter-
ceiro no campeonato italiano de
estudantes, passando como
amador no ano seguinte. Entre
1952 e 1953 ficou satisfeito
com apenas quatro vitórias,
ainda que em corridas signifi-
cativas, mas foi a partir de 1954
que começou sua grande esca-
lada. Na verdade, Baldini ven-
ceu corridas como a Volta ao
Sul da Suíça e a Targa D'oro
Città di Legnano; também es-
tabelece um novo recorde mun-

dial de hora para um amador,
cobrindo quase 45 46.393 km
em uma hora. Depois de cum-
prir o serviço militar em 1955,
em 1956, aproximando-se da
pista por sugestão de seu trei-
nador, ele se tornou o campeão
italiano em perseguição em pou-
cos meses, batendo o recorde
mundial por apenas um déci-
mo. Dois meses depois, ele se
tornou campeão mundial na
busca por amadores.

Hércules continua e cole-
tando sucessos um após o ou-
tro e isso o colocou entre os
favoritos para o road test das
Olimpíadas de Melbourne
(Olimpíadas permitidas até
mesmo para não profissionais).

Na penúltima volta da cor-
rida Baldini com um misto de
força e raiva competitiva con-
segue conquistar o degrau mais
alto do pódio, lembrando esta
vitória como uma das mais
importantes e emocionantes de
sua vida.

EU ENTÃO DIGO:
“Em Melbourne, os espec-

tadores eram em sua maioria
italianos. Do pódio, pude vê-
los se abraçando, rolando, cho-

O trem Forli

rando de alegria. Parecia que
todos haviam vencido no
Totocalcio. Lembro-me da ce-
rimônia de premiação. A ban-
deira tricolor que se levanta mas
o hino Mameli que não chega.
Pode ser. Talvez o recorde te-
nha sido quebrado ou perdido.
Alguns momentos de constran-
gimento silencioso dos organi-
zadores e então, de repente, foi
a multidão que cantou nosso
hino nacional”.

Em 1957 se profissiona-
lizou e além de conquistar im-
portantes vitórias como o Tro-
féu Baracchi e o Giro di Ro-
magna, sagrou-se campeão ita-
liano de estrada. No mesmo
ano participou da quadragési-
ma edição do Giro d'Italia,
posicionando-se na terceira
posição da classificação final,
resultado extraordinário para
um novo profissional como
ele.

1958 para o nosso ciclista
começa com uma série de cor-
ridas menores para melhor se
preparar para o Giro d'Italia,
que ele venceu ao prevalecer
sobre os favoritos. Ganhar a
camisa tricolor do campeão ita-
liano de estrada pela segunda

vez. Também no mesmo ano,
ele se recusou a competir no
Tour de France para melhor se
concentrar no campeonato
mundial em Reims. Nessa cor-
rida o campeão de Forlì deu o
seu melhor, saindo do grupo a
250 km da chegada e derruban-
do adversários um após o ou-
tro.

Infelizmente, a vitória no
Campeonato do Mundo foi a
última grande vitória na curta
mas intensa carreira de Ercole
Baldini, que de repente perdeu
o hábito de vencer. Na verda-
de, nos anos seguintes a 1958,
ele foi incapaz de repetir as fa-
çanhas das temporadas anteri-
ores, especialmente devido a
problemas de peso, talvez de-
vido a uma cirurgia de apendi-
cite na primavera de 1959.
Naquele ano, ele terminou em
sexto lugar no tour de France,
com mais de dez minutos do
primeiro lugar. Por outro lado,
em novembro, ele se casa com
Vanda Beccari, sua namorada
de longa data. Apesar da sere-
nidade sentimental, nos anos
seguintes Baldini sentiu cada
vez mais cansaço, tendo que se
contentar com um GP Nacio-
nal e algumas outras corridas
menores.

Embora sua carreira tenha
sido curta, Baldini ainda osten-
ta alguns recordes e é de fato
o único ciclista da história a ter
conquistado uma medalha de
ouro olímpica, um campeona-
to mundial e um Grand Tour.
Ele também é o vencedor mais
antigo do campeonato mundial
e ouro nos Jogos Olímpicos no
ciclismo de estrada vivo.

MANOLO DAIUTO

Abaetê Ary *

- Você não vai aos botecos,
ele não vem à Igreja. Por isso
vocês não se encontram.

Essa explicação espirituosa
e emblemática da irmã dele,
explica as razões de eu não tê-
lo visto nos últimos tempos.
Mas a vontade de fazê-lo era
muita. Quem sabe se hoje (17/
8), seu aniversário, eu teria tido
mais sucesso? Nem que neces-
sário fosse apelar pro Antônio
Carlos! Mas Deus tinha outros
planos e ontem o chamou para
junto de Si. Eu fiquei sem meu
irmão, mas por certo o Pai irá

me recompensar sua ausência.
Recompensas é o que mais

ele merecia. Por tudo e todos
os que ele ajudava. A começar
por mim, que hoje sou conhe-
cido e por muitos estimado,
graças a sua visão jornalística
que permitiu ver em mim um
colaborador da Gazeta, con-
corrente deste Sudoeste sem
jamais ter sido dele adversário.
Ricardo sabia diferenciar as
coisas. Companheiro de lutas
do Nelsinho, ele sofria com
seus reveses, como a recípro-
ca era verdadeira, estou cer-
to.

Reciprocidade era como

que seu lema. Sempre foi gra-
to, reconhecendo as colabora-
ções que recebia, de que espé-
cie fossem. Um verdadeiro
companheiro.

Camarada na mesa de tra-
balho, nas fontes - motivos de
sua credibilidade - no lazer, em
casa, na família. Bom filho,
bom pai, bom marido. Bom
para sua esposa, de cuja união
fomos (Ana e eu) honrosa-
mente convidados a apadrinhar
o deleite de Ana, logo levada
para cuidar da Casa que o Pai
lhes reservou.

Seu padrinho, sinto-me
como se de um filho me tives-

se apartado. Mas Deus conhe-
ce Seus caminhos e há de re-
compensar-me de sua perda.
Como disse no início desta apo-
logia, minha primeira retribui-
ção Ele já deu: Ricardo já está
entre Seus escolhidos. Uma
segunda Lhe peço: que eu seja
merecedor dessa amizade que
tanta alegria me trouxe.

Ricardo, interceda por mim
para que também eu seja ben-
dito do Pai!

* O AUTOR É MEMBRO
DA ACADEMIA

PARAISENSE DE
CULTURA

Ricardo Oliveira, meu amigo

O corpo do jornalista
Ricardo Oliveira, foi sepul-
tado no Cemitério da Sau-
dade, em São Sebastião do
Paraíso, às 16h00 desta ter-
ça-feira (17/8), data em que
completaria 55 anos.

Ricardo iniciou no jorna-
lismo na Folha de Manhã, de
Passos, como repórter em
São Sebastião do Paraíso,
onde depois fundou A Ga-
zeta que marcou época. Há
algum tempo era assessor do
deputado estadual Antonio
Carlos Arantes.

Segundo informações, na
manhã de segunda-feira (16/
8) ele deveria passar por

Morre o jornalista
Ricardo Oliveira

procedimento médico. Era
aguardado na assessoria no
período da tarde, mas não
compareceu, e chamou a
atenção de colegas de tra-
balho que ele não atendeu às
ligações, ou respondeu men-
sagens que lhe foram envia-
das.

O jornalista foi encontra-
do já sem vida em sua resi-
dência, e segundo perícia ele
foi sofreu enfarte, possivel-
mente na noite de domingo.

Externamos aos seus fa-
miliares nosso pesar por seu
passamento, ressaltando sua
importante contribuição para
com o jornalismo paraisense.

POR WELLTON MÁXIMO

Repórter da Agência Brasil

BRASÍLIA

Os produtores de café
que sofreram prejuízos
com as geadas do mês pas-
sado terão à disposição R$
1,32 bilhão para recompo-
rem a lavoura. O Conse-
lho Monetário Nacional
(CMN) destinou o valor
para linhas especiais de
crédito do Fundo de De-
fesa da Economia Cafeeira
(Funcafé).

Foram reservados
100% do valor da Linha
de Recuperação de Ca-
fezais Danificado e 20%

CMN destina
R$ 1,3 bi para

recompor perdas
em cafezais
após geadas

Recursos vêm de financiamentos
de amparo do Funcafé

do valor das Linhas de
Custeio, Comercializa-
ção, Capital de Giro e Fi-
nanciamento para Aquisi-
ção de Café (FAC). O
dinheiro será emprestado
a cafeicultores afetados
pelas geadas, mediante
avaliação dos danos eco-
nômicos.

A medida ocorreu após
recomendação do Minis-
tério da Agricultura. Em ju-
lho, diversas geadas atin-
giram cerca de 200 mil hec-
tares de cafezais em São
Paulo, Minas Gerais e
Paraná, principais estados
produtores do grão.

(Agência Brasil)

Reprodução
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O prefeito de São Tomás de
Aquino, Daniel Ferreira da Sil-
va, o Daniel Tineca, comuni-
cou à população da cidade que
entrou em isolamento social a
partir desta segunda-feira. A
medida foi tomada após sua
esposa, Marlene Aparecida da
Silva, primeira dama do muni-
cípio ter apresentado sintomas
da covid-19. “Estamos todos
bem, vou continuar trabalhan-
do aqui de casa e peço orações
de todos vocês”, declarou o
prefeito.

A decisão pelo afastamento
do convívio social acontece, a
princípio, de forma preventiva.
No comunicado divulgado à
população Daniel Tineca, não
confirmou que ele e nem a es-
posa tenham contraído o
coronavírus. Apesar de afirmar
que a Marlene apresentou sin-
tomas não foi explicitado se ela
testou positivo para a Covid-
19. Ele ressaltou, no entanto,
que fará novo teste nesta quar-
ta-feira, dia 18 de agosto.

“Ainda assim vou continu-
ar trabalhando aqui de casa”,
disse o prefeito ao anunciar que
entrou em isolamento. Daniel
pediu orações e está confiante.

“Agora tudo está nas mãos de
Deus, conto com as orações de
todos vocês”, completou. Nas
redes sociais ele recebeu a so-
lidariedade de centenas de
aquinenses.

Números divulgados pela
Secretaria de Estado da Saúde
de Minas nesta segunda-fei-
ra,16, informa que em São
Tomás já foram registrados 455
casos de coronavírus e 22 óbi-
tos.

No Boletim Epidemiológico
divulgado no domingo a cida-
de tinha registrado outras 1.278
notificações e mantinha 10 pes-
soas sendo monitoradas. Os
recuperados somam 455 e os
casos descartados estavam em
151 registros.

De acordo com o Vacinô-
metro da Secretaria de Estado
da Saúde de Minas Gerais, no
município 3.721 pessoas já fo-
ram vacinadas com a primeira
dose contra a Covid-19. A se-
gunda dose já foi aplicada em
1.570 pessoas e outros 100
aquinenses foram imunizados
com a dose única. A cobertura
do público alvo é de 65,35 %
da primeira dose e de 30,68%
da segunda e dose única.

Daniel Tineca,
prefeito de

São Tomás entra
em isolamento

Reprodução

Paraisense vence nos pênaltis e
é campeã do torneio Cinquentão

A Associação Atlética
Parai-sense conquistou o tí-
tulo de campeã da 16ª edi-
ção do Campeonato de
Cinquentão. A Verdona ven-
ceu o Veteranos de Guarané-
sia, nos pênaltis por 4 a 2,
depois da partida terminar
empatada em 2 a 2 no tempo
normal. “Foi uma grande
partida, duas grandes equi-
pes, ficamos felizes com a
participação e colaboração
de todos que nos ajudaram a
realizar mais esta movimen-
tação do nosso futebol ama-
dor, disse o organizador José
Roberto Gonçalves.

A final foi realizada no sá-
bado,14, no Estádio Comen-
dador João Alves e teve em
disputa o Troféu Dorival
Moreira Machado. Reuniu
duas equipes que já haviam
se enfrentado na fase inicial
do campeonato sendo que os
visitantes, tinham levado a

melhor e vencido a Paraisense
por 1 a 0. A equipe de Gua-
ranésia fez a melhor campanha
da competição terminando a
disputa de forma invicta.

Mesmo enfrentando um
gramado bastante castigado
pela seca e prejudicado até
mesmo pelas geadas ocorridas
no final do mês passado ambas
as equipes fizeram uma dispu-
ta leal dentro das quatro linhas.
A Paraisense saiu na frente no
marcador e fez 2 a 0 com o
atacante Nardão, placar do pri-
meiro tempo.

Na etapa final os Veteranos
de Guaranésia partiram para
cima da Verdona logo de início
e em seis minutos já havia em-
patado a partida. A Paraisense
sentiu a pressão e a forte mar-
cação adversária e até tentou
ampliar o marcador nos con-
trataques.

Os visitantes também ten-
taram a virada, mas ao final do

segundo tempo o jogo termi-
nou empatado em 2 a 2.

A decisão foi para as dis-
putas em penalidades máximas.
Pela Paraisense converteram
Naninho, Grilo, Rogério e
Edenilson, enquanto que Goroa
desperdiçou sua cobrança.
Guaranésia marcou com Pau-
lão e Restinho, enquanto que
Vadinho e Edvaldo perderam
suas cobranças, uma delas de-
fendida pelo agora, goleiro
Cambola. Com o placar de 4 a
2 a Paraisense sagrou-se cam-
peã do campeonato pela pri-
meira vez.

Após a partida foi realizada
a premiação aos melhores atle-
tas. Cambola foi o goleiro me-
nos vazado e Restinho, o arti-
lheiro da competição. O con-
tador e desportista Dorival
Moreira Machado fez a entre-
ga dos troféus as duas equipes.
“Importante incentivar o es-
porte amador da nossa cidade,

podem continuar contando
comigo”, declarou.

Para José Roberto Gon-
çalves que organizou a dis-
puta, apesar de todas as difi-
culdades o campeonato en-
cerra-se cumprindo seus ob-
jetivos. “Importante esta con-
fraternização, a união, a gente
fica satisfeito.

Quero agradecer a todos
que nos apoiaram, como o
deputado Antônio Carlos
Arantes, o vereador Sérgio
Gomes, os empresários Ed-
son Ferreira da Silva e
Teovaldo José Aparecido”,
disse.

A partir de dezembro será
feita a distribuição das fichas
para as equipes interessadas
em participar da 17ª edição
do campeonato que será dis-
putado a partir de fevereiro
de 2022 e que terá em dis-
puta o Troféu Edson Fer-
reira.

Divulgação

Em 7 meses, bancos comunicaram
234,3 mil operações suspeitas ao Coaf

POR ALEX RODRIGUES

Repórter da Agência Brasil - Brasília

De janeiro a julho deste ano,
os bancos brasileiros já comu-
nicaram ao Conselho de Con-
trole de Atividades Financeiras
(Coaf) quase a mesma quanti-
dade de operações com indíci-
os de crimes financeiros que
reportaram durante todo o ano
passado.

Nos primeiros sete meses
deste ano foram feitas 234.336
comunicações de operações
suspeitas (COS) ao Coaf - o
número equivale a quase 95%
das 248.989 notificações feitas
ao longo de 2020. Em 2019
foram registradas 118.507
COS, segundo dados da Fede-
ração Brasileira de Bancos
(Febraban).

De acordo com a Lei nº
9.613, de 1998, representantes
de diversos segmentos (e não
só das instituições bancárias)
devem notificar o Coaf sem-
pre que identificarem transa-
ções com indícios de lavagem
de dinheiro, de financiamento
de atividades terroristas ou de
outras práticas ilícitas previs-
tas em lei.

Há ainda um segundo tipo de
comunicação, a de Operação
em Espécie (COE), feita pelos
mesmos setores, e que envolve
movimentações em dinheiro
acima do valor estabelecido em
norma. Atualmente, este valor
está fixado em R$ 50 mil.

De janeiro a julho deste ano,
os bancos já reportaram ao
Coaf 2.571.495 casos de ope-
ração em espécie superiores a
R$ 50 mil. Em 2020, foram
4.173.745, um número 46%

superior às 2.849.911 feitas em
2019. Em casos como estes,
as instituições bancárias e de-
mais setores obrigados devem
fornecer os dados cadastrais da
conta movimentada, incluindo
a identificação de seu titular,
além de informar a quantia
movimentada e a identidade de
quem efetuou a operação.

Durante a abertura do 11º
Congresso de Prevenção à La-
vagem de Dinheiro e ao Finan-
ciamento do Terrorismo, orga-
nizado pela Federação Brasilei-
ra de Bancos (Febraban), o
presidente da entidade, Isaac
Sidney, comentou o aumento
do número de COS, assegu-
rando que isto faz parte do
empenho do setor bancário
para cumprir a legislação e ga-
rantir a idoneidade do sistema.

"Este aumento se deve a
uma série de fatores, mas eu
queria destacar que estamos
investindo volumes robustos
[de dinheiro] em tecnologia,
com uso de modernas ferra-
mentas de tecnologia para iden-
tificar os delinquentes financei-
ros", afirmou Sidney, destacan-

do que, ao longo dos últimos
anos, as comunicações de ope-
rações suspeitas subsidiaram
milhares de relatórios de inteli-
gência financeira produzidos
pelo Coaf, fomentando inves-
tigações que resultaram em
ações dos órgãos de controle e
combate a ilícitos financeiros
e outros crimes.

"Durante o período de pan-
demia, vimos crescer exponen-
cialmente a ação de criminosos,
seja através de fraudes bancá-
rias, seja através de esquemas
espúrios para desvio de verbas
públicas na aquisição de insu-
mos e equipamentos médicos
destinados ao combate a covid-
19."

"Os bancos - e eu não sa-
beria falar das fintechs e das
instituições de pagamento -
cumprem à risca o dever de
comunicar ao Coaf as opera-
ções em espécie acima de R$
50 mil, e também as chamadas
operações suspeitas, com indí-
cios de irregularidades. Mas, se
porventura, os bancos não
cumprirem essa obrigação le-
gal, haverá de incidir, com ri-

Número equivale a quase 95% das comunicações feitas em 2020

gor, o braço punitivo dos re-
guladores e dos órgãos de
persecução criminal. Não se
pode compactuar com quem
lava dinheiro proveniente do
crime", acrescentou o presi-
dente da Febraban.

Presente ao evento, o pre-
sidente do Supremo Tribunal
Federal (STF), Luiz Fux, men-
cionou que as quase 250 mil
Comunicações de Operações
Suspeitas feitas pelos bancos
ao Coaf em 2020 fazem parte
de um total de cerca de 820 mil
notificações recebidas pelo
conselho de controle ao longo
do ano passado.

"Várias operações deflagra-
das pelos órgãos de repressão
dos ilícitos financeiros tiveram
sua origem nas comunicações
suspeitas efetuadas pelos ban-
cos ao Coaf. Um exemplo re-
cente é a própria Operação
Lava Jato. Foi por intermédio
da comunicação dos bancos
que as movimentações financei-
ras suspeitas foram verifica-
das", comentou Fux, que tam-
bém citou a pandemia para con-
denar a corrupção e a lavagem
de dinheiro.

"A lavagem de dinheiro se
constitui em um delito em que
o criminoso transforma os re-
cursos obtidos em atividades
ilegais em ativos aparentemen-
te legais, exatamente para [ten-
tar] se livrar das consequências
de seus crimes. Daí a impor-
tância de as instituições bancá-
rias comunicarem as operações
financeiras suspeitas", menci-
onou Fux, que, na condição de
presidente do STF, também
preside o Conselho Nacional de
Justiça (CNJ).    (Agência Brasil)
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande
movimento, 2.000m2

R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,
rua asfaltada

R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,
180m2, rua asfaltada

R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado
rua asfaltada.

R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, casa com

casa de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem
R$ 200 mil Apto Jd Morada do Sol,  03 qtos, sala, cozinha,

 banheiro, lavanderia e 01 vaga de garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa Via Mariana, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, lavanderia garag 01 auto com edícula
de 01 qto, sala, cozinha, banh e lavanderia

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.

BRASÍLIA – O senador Ro-
drigo Pacheco (Democratas-
MG) afirmou, nesta terça-fei-
ra (17), que trabalha, como
presidente do Congresso Na-
cional, na busca de pontos de
convergência entre os repre-
sentantes dos Poderes para que
as divergências sejam mitiga-
das pelos mecanismos própri-
os da Democracia, tendo como
base a observância à Carta
Magna. Rodrigo Pacheco ain-
da frisou que seu papel no Par-
lamento é “não jogar lenha na
fogueira”, mas aparar arestas
e buscar um rumo para o de-
senvolvimento do país.

“O nosso propósito é de dar
à República aquilo que ela es-
pera, é de identificar pontos de
convergências entre as institui-
ções, as divergências serem
dirimidas por meio de mecanis-
mos próprios, democráticos,
sem risco de ruptura, sem ris-
co de um acirramento entre as
instituições que impõem algum

Rodrigo Pacheco defende
convergência entre os Poderes

na defesa da Democracia

tipo de perplexidade com os
direitos fundamentais, com as
garantias individuais, com os
preceitos constitucionais sacri-
ficados, o que seria intolerável.
Estamos vendo dificuldades,

mas delas, eventualmente, ex-
traímos as oportunidades que
o Brasil precisa para sair lá na
frente com uma democracia
cada vez mais consolidada e
com o ambiente de progresso

e de desenvolvimento”, afir-
mou Pacheco durante partici-
pação na 22ª Conferência Anual
do banco Santander.

O presidente do Senado ain-
da declarou que, em razão de
uma polarização, o país, e es-
pecialmente a classe política,
está deixando de lado a opor-
tunidade de se unir em meio à
crise da pandemia da Covid-19.
“Estamos buscando aquilo que
nos exige nesse momento, que
é a pacificação e a união de pro-
pósito no Brasil para enfrentar-
mos não só a pandemia e os
seus reflexos, mas também os
desafios que temos de desen-
volvimento da nação, a partir
de reformas que precisamos
fazer, de melhora dos níveis de
educação, do aprimoramento
da ciência da tecnolo-gia, do
planejamento nacional, da assis-
tência às pessoas mais pobres
por meio de programas sociais.
É esse o nosso propósito”, res-
saltou Rodrigo Pacheco.

Reprodução

Encontro de coordenadores de núcleo Sicredi das CulturasEncontro de coordenadores de núcleo Sicredi das Culturas

Encontro de coordenadores de núcleo Sicredi das Culturas

Em reunião realizada na úl-
tima semana, a cooperativa
Sicredi das Culturas RS/MG
apresentou os resultados do 1º
semestre deste ano em reunião
com coordenadores de núcleo.
O encontro realizado em San-
to Augusto/RS e transmitido
por uma plataforma digital aos
coordenadores de núcleo do
Rio Grande do Sul e de Minas
Gerais, reforça o modelo de
atuação democrático da insti-
tuição financeira cooperativa,
no qual garante transparência,
segurança e valoriza a partici-
pação dos associados, que são
os donos do negócio.

Entre os dados apresenta-
dos, a Sicredi das Culturas RS/
MG finalizou o 1º semestre de

2021 com R$ 2,42 bilhões em
ativos totais. Em depósitos to-
tais foram R$ 1,14 bilhões, uma
evolução de 18% em relação ao
ano anterior. Em operações de

crédito foram R$ 1,13 bilhões,
um crescimento de 34,6%,
além de uma evolução de 21%
em patrimônio líquido, tota-
lizando R$ 297,1 milhões. A

instituição financeira coopera-
tiva conta atualmente com mais
de 59 mil associados no noro-
este do Rio Grande do Sul e no
sudoeste de Minas Gerais.

Além das informações so-
bre o resultado financeiro, a
Sicredi das Culturas RS/MG
também apresentou ações de-
senvolvidas nos primeiros me-
ses de 2021, entre elas a doa-
ção de mais de três toneladas
de alimentos, que foram con-
vertidas em 193 cestas básicas
entregues para a comunidade.
Sendo que 162 foram entregues
para o grupo Ijuí Sem Fome,
no Rio Grande do Sul, e 31 para
a Igreja Presbiteriana de São
Sebastião do Paraíso, em Mi-
nas Gerais.         Raíza Goi Borba

Sicredi das Culturas RS/MG realiza
prestação de contas do 1º semestre em
reunião com coordenadores de núcleo

A coluna “Curtas” deste jor-
nal noticiou no dia 04/08/2021,
que o Sesc desistirá do projeto
previsto para a PECB. Pergun-
to ao senhor prefeito que dei-
xou o cargo, e todos os verea-
dores daquela gestão que
sufragaram por unanimidade
este absurdo, que foi a doação
deste patrimônio milionário, se
isto é uma novidade?

A simples análise dos fatos
e notícias que acompanharam
a tramitação do projeto de do-
ação, já apontava para esta si-
tuação de caos. Esta entidade
já contava com um patrimônio
recebido da municipalidade
anos antes e nada fez. Era pro-
messa para eleger candidatos
de ocasião. 

Esta doação, como a con-
cessão do tratamento de esgo-
tos nas condições que foram
acordadas, com absoluta cer-
teza, não foram compreendidas
e não beneficiaram até agora a
totalidade da população.

A primeira pelo valor do
patrimônio envolvido e pela sua
utilidade para a população ca-
rente de esportes e a segunda
pelos valores do encargo repas-
sado para o cidadão. Foram
muito mal explicadas. 

No caso da PECB faltou
trabalho, criatividade e interes-
se do poder público municipal.
O executivo municipal, ao in-
vés de doar patrimônio do povo
sem a certeza do retorno, po-
deria ter feito as reformas ne-
cessárias por etapas, ter mon-
tado uma comissão de homens
íntegros, que estariam dispos-
tos a fazer algo para a cidade,
e encher aquele espaço de jo-
vens, principalmente carentes
As empresas poderiam utilizar
aquele espaço na divulgação de
suas atividades, e estariam aju-
dando.

No dia a dia da cidade ve-

• Dos Leitores •
O Final Esperado 

mos jovens, adolescentes e cri-
anças sem uma ocupação de-
cente, e o esporte poderia ocu-
par esta lacuna na educação
deste público. Os países desen-
volvidos já entenderam que
manter o jovem no meio do
ambiente esportivo forma ci-
dadãos melhores e com mais
possibilidades de sucesso na
vida.

Para ilustrar; no dia 05/08/
2021 as 19:30 horas, o Brasil
já ganhou 16 medalhas nas
olimpíadas de Tóquio, e a Aus-
trália com pouco mais de dez
por cento da população brasi-
leira, já conquistou 41. Prova
de nossa incompetência e des-
leixo.

Por gentileza Srs. nos res-
pondam, o que o povo ganhou
com esta doação? E agora quem
irá repor o tempo perdido? E
os prejuízos? 

No caso do tratamento de
esgotos, até hoje não sabemos
o que está concluído ou não. E
ninguém explica nada, mas a
conta vem religiosamente A
população aguarda ansiosa-
mente a manifestação dos res-
ponsáveis, no executivo e no
legislativo pelos dois atos nas
épocas respectivas; pois se o
povo paga tem o direito elemen-
tar de saber o que está pagan-
do.  

Desanimador, nossos agen-
tes públicos até parecem que
são onipotentes, não dão e
acham que não devem explica-
ções para ninguém. Tratam a
coisa pública com desdém e
desinteresse.  

João Batista Mião 

 

Tudo o que peço aos
políticos é que se conten-
tem em mudar o mundo
sem começar por mudar a
verdade. 

A Polícia Militar Rodo-
viária durante  fiscalização de
trânsito na MG 050, em São
Sebastião do Paraíso abor-
dou o condutor de veículo
RAM/ 2500, placas de Ri-

beirão Preto. Ao ser questio-
nado se portava algum tipo
de arma de fogo, declarou
que estava portando um
revólver  marca Taurus
calibre 38. Disse que é CAC

(tem autorização para o
porte), mas não portava
nenhum documento que
comprovasse.

O condutor reside em
Ribeirão Preto e informou que

ia para São João Batista do
Glória.

Ele foi preso e conduzido
para a Delegacia de Polícia
juntamente com a arma de
fogo apreendida.

Acidente entre motos deixa casal
ferido próximo à Igreja da Abadia

Polícia Rodoviária apreende revólver
e prende condutor na MG 050

Acidente envolvendo moto-
ciclistas ocorreu por volta das
17h45 desta terça (17/8), na
avenida Angelo Calafiori, a um
quarteirão da Igreja da Abadia.
Duas vítimas foram socorridas
pelo SAMU e encaminhadas
para a Santa Casa.

Segundo informações não
houve colisão. Uma testemu-
nha ouvida pelo “JS” disse que
um mototaxista fez a conver-
são na frente de um casal que
seguia em outra moto. Para
evitar a batida o condutor, um
auxiliar administrativo, freou o
veículo que escorregou e caiu.

A esposa (funcionária pública
estadual) estava na garupa da
moto e projetou-se sobre ele.

Ela sofreu escoriações e
queixava-se de leve dor na
perna. O motociclista recla-
mava de dor ao respirar, pos-
sivelmente por ter batido as
costelas. O casal foi conduzi-
do pelo SAMU para o setor
de emergência da Santa Casa
onde passaria por avaliação
médica. O segundo motoci-
clista envolvido nada sofreu.

Guardas municipais e poli-
ciais militares compareceram
ao local.
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Entretanto
Renato Zupo *

TENDÊNCIA BARROSIANA
O Ministro Barroso, enquanto advogado famoso defen-

deu gratuitamente ao terrorista italiano Cesare Battisti, na
Itália condenado pela justiça comum por quatro homicídios.
A pedido de Lula, Barroso sustentava a tese de que Battisti
era exilado político, perseguido e inocente. Lula o manteve
aqui com a conivência do STF e do Parlamento, então sob
o  comando político do  petista. Com a esquerda fora do
poder, a PF fez uma verdadeira operação de espionagem para
prender e deportar Battisti com o auxílio da Interpol, e mesmo
assim só conseguiram fazê-lo porque o italiano tentou sair do
país pela Bolívia e Paraguai. Em solo brasileiro, raízes forte-
mente entranhadas de governos anteriores teriam impedido.
Battisti devolvido à Itália, ele que sempre se disse inocente,
por fim confessou os quatro bárbaros homicídios. Por aqui
Lula disse que não sabia e Barroso se calou – menos mal,
poderia ter dito que o terrorista permanecia inocente, mesmo
contra a confissão dele. É como advogar a tese, hoje, de
urnas eletrônicas eleitorais obsoletas que não precisam ser
modernizadas, apesar de antigas. É uma tendência do mi-
nistro Barroso: tapar o sol com a peneira.  
A ARTE DA FUNDAMENTAÇÃO

Em Direito já vi defenderem as mais estranhas teses,
absurdas para muitos. O Direito é a arte da fundamentação
e não da conclusão. Uma conclusão esdrúxula com uma
fundamentação bacana às vezes convence. Às vezes.  Em
outras oportunidades, nem o mais erudito fundamento salva
a tese. Em ao menos duas oportunidades, o STF tirou da
cartola conclusões absolutamente impossíveis de coexistir
em nosso mundo jurídico à luz da Constituição Federal: ins-
taurou inquérito sobre “fake news” e mandou prender em
flagrante o deputado Daniel Silveira. Nestes dois casos,
parece ter sido Fidel Castro voltado do túmulo ou aquele
ditador do norte da Coreia que ninguém lembra direito o 
nome que, de toga, proferiram as decisões.
TÁ LÁ NO CÓDIGO PENAL...

Inquéritos se abrem para apurar crimes. Crimes, por sua
vez, são ações proibidas e punidas, assim descritas pela
nossa legislação penal. São condutas humanas prescritas
como crimes, e não basta sê-lo, devem estar assim previs-
tas antes da prática criminosa – exigências legais que abri-
gam dois princípios importantíssimos de todo sistema penal
democrático: os princípios da reserva legal (tem que estar
previsto) e da anterioridade (tem que estar previsto antes).
Está lá no já antigo Código Penal, nos primeiros dois arti-
gos. É de 1940, ano em que nossos ministros nem eram
nascidos. Talvez por isso tenham se esquecido destes prin-
cípios fundamentais ao acatar instaurar inquérito para apu-
rar crime que não é (ainda) definido como crime por nossa
lei penal – como no caso das Fake News.
PENDURADOS EM REDES SOCIAIS

Vamos ao caso Daniel Silveira. Não se enganem: aqui
não vou elogiá-lo. É um tolo  marombado e semianalfabeto
se aproveitando do sistema proporcional de votação ainda
existente em nossa legislação eleitoral, além da burrice do
eleitorado, para estar deputado por quatro anos. Ainda que
seja um lamentável exemplo de alto preço que pagamos
para viver em uma democracia, Daniel, mesmo ele, merece
que seus Direitos sejam preservados. Afinal, o Direito Penal
é,  também e enfaticamente, para criminosos. Daniel o que
fez? Falou mal dos ministros do STF, defendeu o fechamen-
to do Supremo e o AI-5, etc... Vocês já sabem. O fez em
redes sociais que, tão logo on line e compartilhadas as
postagens, geraram a ira do ministro Alex “Luthor” de Moraes
e a prisão em flagrante do parlamentar falastrão. Em  fla-
grante, isso  mesmo: com o crime acontecendo ou acabado
de acontecer, como dizem os arts. 301 e 302 do Código de
Processo Penal (CPP). Sem perder de vista a dedicação
que alguns ministros demonstram às redes sociais, pendu-
rando-se nelas para perceber menoscabos instantâneos,
como é o caso do Alex Luthor, salta aos olhos a inexistência
de flagrante algum, que só haveria  se Daniel fosse preso
enquanto realizava a “live” desnecessariamente grosseira. A
se consentir com este argumento do flagrante, se Daniel
publicasse um livro com as mesmas idênticas besteiras,
enquanto a obra estivesse exposta nas gôndolas das livrari-
as ele, pobre coitado, estaria em “flagrante” – argumento
indefensável à luz da lógica.
DIGA-ME QUEM TE NOMEIAS E TE DIREI QUEM ÉS...

Teses jurídicas amalucadas que fundamentam decisões
questionáveis não parecem ser preocupação para os glorio-
sos membros da nossa mais alta corte de justiça do país. O
STF hoje comanda a nação porque detém o poder de instau-
rar inquéritos e prender parlamentares suspeitos quando bem
entender. Em toda a história dos governos republicanos de-
mocráticos, sempre se observa que as cortes superiores de
justiça dos países ocidentais são compostas e constituídas
conforme os regimes e ideologias políticas da vez. Esta não
é só uma  característica brasileira. Sucede que, em assim
o sendo, governos questionáveis com coloração político-par-
tidária que deixe a desejar irão, inevitavelmente, entronizar
no poder Judiciário seus arautos e áulicos com idêntica e
sofrível qualidade. Governos tiranos nomeiam juristas
antidemocráticos e despóticos para suas cortes superiores
de justiça. Governos populistas ou marxistas (nem sempre
é a mesma coisa) igualmente indicam títeres conectados á
hegemonia cultural, à ditadura de opinião do “politicamente
correto” onde fingem um estado democrático que, na verda-
de, suprime direitos ao sabor da ideologia de momento.
O DITO PELO  NÃO DITO

“A democracia não é um sistema feito para garantir que
os melhores sejam eleitos, mas para impedir que os maus
fiquem para sempre.” (Margareth Thatcher, política inglesa).

RENATO ZUPO – Magistrado, Escritor.

Focado em prestar atendi-
mento diferenciado por meio
do relacionamento próximo
com seus mais de 5 milhões de
associados, o Sicredi, institui-
ção financeira cooperativa com
presença em todas as regiões
do país, tem conquistado re-
conhecimento nesse quesito.
Em junho deste ano, o índi-
ce de satisfação entre os as-
sociados atingiu o patamar
de 74,1%, resultado 2,9 pon-
tos percentuais superior ao
registrado no mesmo perío-
do de 2020. É o melhor índice
conquistado pelo Sicredi des-
de o início da utilização do
método em 2011.

Para aferir o nível de satis-
fação de seus associados, a ins-
tituição utiliza a metodologia Net
Promoter Score (NPS), criada
pela Bain & Company e aplica-
da por companhias do mundo
todo. Os fatores “atendimento
na agência” e “atendimento do
gerente” foram os mais bem
avaliados pelos associados,
sendo descritos como o moti-
vo de 74% das notas promo-

 Sicredi alcança índice de satisfação
recorde com seus associados

Em junho, patamar de aprovação atingiu 74,1% - 2,9 pontos percentuais
superior ao constatado no mesmo período de 2020. É o melhor índice

conquistado desde o início do uso do método Net Promoter Score (NPS)
toras (9 e 10 em uma escala de
0 a 10). Nesta edição da pes-
quisa NPS foram entrevistados
no Sicredi, de forma remota,
175 mil associados da institui-
ção financeira cooperativa en-
tre junho de 2020 e junho des-
te ano.
DESTAQUE EM RANKING

DO BANCO CENTRAL
E CANAIS DIGITAIS
Outro fator que demonstra

a eficiência do Sicredi no rela-
cionamento com os associados
é o ranking de reclamações
contra instituições financeiras
desenvolvido pelo Banco Cen-
tral. Recentemente, foi divul-
gada a lista contemplando os
registros do segundo trimestre
do ano no Brasil, com foco em
bancos e instituições financei-
ras. Assim como já havia ocor-
rido no primeiro trimestre de
2021, o Sicredi manteve seu pa-
tamar e não teve nenhuma re-
clamação considerada proce-
dente entre os meses de abril e
junho.

“Mais uma vez não termos
nenhuma reclamação proce-

dente no ranking do Banco
Central nos traz muito orgulho,
pois somos uma instituição
com milhões de associados e
um portfólio de mais de 300
produtos e serviços, então não
é tarefa fácil gerar boas expe-
riências em todos esses pon-
tos de contato”, contextualiza
Marçalina Hoenisch Ávila,
Ouvidora do Sicredi. “Acredi-
to que a chave para esse su-
cesso é a atenção que dedica-
mos a cada um dos nossos as-
sociados por meio da inte-
gração de equipes que realizam
os atendimentos e desenvol-
vem soluções tanto no ambi-
ente físico como no digital”,
complementa.

O sucesso do atendimento
prestado pelo Sicredi aos seus
associados também foi cons-
tatado na pesquisa do Buzzmo-
nitor. O site realizou análise de
performance e atendimento das
15 melhores instituições finan-
ceiras brasileiras, tendo como
referência o ranking elaborado
recentemente pela Forbes em
parceria com a Statista.

Na análise de desempenho
de marcas com atuação no Bra-
sil realizada pelo Buzzmonitor,
o Sicredi foi destaque entre os
aplicativos de instituições fi-
nanceiras na Google Play
Store. A instituição obteve 94
pontos de satisfação (de um
total de 100) e recebeu 8,4 mil
avaliações. De acordo com o
Buzzmonitor, o Sicredi tam-
bém está entre os players com
menor volume de reviews, o
que demonstra a eficiência dos
canais.

Com a possibilidade de ava-
liação até o máximo de cinco
estrelas, atualmente a média
das avaliações dos usuários que
baixaram o aplicativo da insti-
tuição pela App Store ficou em
4,9 estrelas, enquanto na
Google Play a nota alcança a
marca de 4,8 estrelas. Os re-
sultados foram gerados por
meio de mais de 430 mil avali-
ações e mantém o aplicativo do
Sicredi há dois anos na posi-
ção de mais bem avaliado en-
tre as instituições financeiras.

Raíza Goi Borba

Por Jonas Valente e Alex Rodrigues -
Repórteres da Agência Brasil - Brasília

Em 483 cidades houve au-
mento de casos de violência
contra a mulher durante a
covid-19, que atingiu o Brasil
em fevereiro de 2020. O nú-
mero equivale a 20% dos 2.383
municípios ouvidos pela nova
edição da pesquisa da Confe-
deração Nacional dos Municí-
pios (CNM) sobre a pandemia.

Em 269 (11,3%) municípi-
os, houve elevação nas ocor-
rências de violência contra cri-
ança e adolescente, em 173
(7,3%) foram registrados mais
episódios de agressão contra
idosos, e em 71 (3%) contra
pessoas com deficiência. Em
outras 1.684 cidades (70,7%),
as prefeituras não receberam
mais denúncias de violência
contra esses segmentos.

Somados, os percentuais de
cidades onde houve acréscimo
de casos de agressão contra
diferentes segmentos chegam
a 41,9% dos municípios ouvi-
dos no estudo. É a primeira vez
que a pesquisa da CNM sobre
a covid-19, realizada semanal-
mente, trata de casos de vio-
lência.

VACINAÇÃO
Do total de prefeituras con-

sultadas quanto à vacinação
contra a covid-19, 59 (2,5%)
ainda não saíram da faixa etária
dos 40 a 44 anos, 239 (10%)
estão imunizando pessoas de
35 a 39 anos, 508 (21,3%) si-
tuam-se na faixa etária de 30 a
34 anos, 677 (28,4%) encon-
tram-se na faixa de 25 a 29
anos e 883 (37,1%) já estão

Violência contra mulheres cresce em
20% das cidades durante a pandemia

Pesquisa é da Confederação Nacional dos Municípios

aplicando vacinas em pessoas
de 18 a 24 anos.

O levantamento identificou
235 cidades que pretendem
obrigar os servidores a se va-
cinar. O total representa 18,5%
de 1.269 prefeituras consulta-
das. Outras 962 (75,8%) res-
ponderam que não têm esse
propósito, enquanto 72 (5,7%)
não responderam.

Das que manifestaram essa
intenção, 124 pretendem instau-
rar processo administrativo
contra os funcionários que se
recusarem, 23 querem exone-
rar quem se negar, 77 ainda não
definiram punições e 28 relata-
ram outras consequências.

Entre as prefeituras que já
tornaram a imunização de ser-
vidores municipais compulsó-
ria, estão as de Betim (MG),
Paraíso (TO) e São Paulo (SP).
Na capital paulista, a medida foi
instituída no último dia 7, e
aplica-se a servidores e funci-
onários públicos municipais da
administração direta, indireta,
autarquias e fundações. Quem
se recusar a tomar uma das
vacinas incluídas no Plano Na-
cional de Imunização e não
apresentar uma justificativa
médica aceitável pode ser exo-
nerado.

SÚMULA DO STF
Em Betim, no último dia 6,

quando a medida foi anuncia-
da, o prefeito Vittorio Medioli
justificou sua decisão classifi-
cando como “descabida” a
postura de alguns servidores de
não se vacinar. 

“Já temos uma súmula do
Supremo Tribunal Federal
(STF) que diz que nenhuma

posição particular, convicção
religiosa, filosófica ou política
ou temor subjetivo do empre-
gado podem prevalecer sobre
o direito de a coletividade ob-
ter a imunização conferida pela
vacina prevista em programa
nacional de vacinação”, afirmou
Medioli, citando, a seguir, que
a obrigatoriedade dos servido-
res visa garantir a segurança da
população, incluindo estudan-
tes da rede de ensino munici-
pal. Apenas os trabalhadores
que tiverem justificativa médi-
ca para não tomar a vacina
poderão deixar de fazê-lo.

Do total da amostra, 445
municípios disseram ter fica-
do sem vacina contra a covid-
19, o equivalente a 18,7%.
Outros 1.910 (80,2%%) não
informaram ter passado pelo
desabastecimento de
imunizantes. Na semana pas-
sada, o índice de cidades que
relataram o problema era de
24,5%.

Quanto à imunização de
adolescentes, a grande maioria
das cidades (86,7%) respondeu
não ter previsão para essa me-
dida. Outras 158 (6,6%) dis-
seram que irão começar até o
fim de agosto e 103 (4,3%) em
setembro.

Das cidades que não rece-
beram imunizante, 415
(93,3%) ficaram sem a primei-
ra dose. Em 88 (19,8%) dos
municípios sem vacinas foi re-
gistrada a falta da segunda
dose. A ausência da primeira e
da segunda dose pode ser
concomitante.

CASOS E MORTES
Entre os municípios, em

912 (38,3%) houve redução do
número de casos de covid-19,
em 275 (11,5%) não houve
novos casos, em 776 (32,6%),
as ocorrências se mantiveram
estáveis e em 381 (16%) ocor-
reu aumento.

Em 1.477 cidades (62%)
não foram anotados novos óbi-
tos, em 429 (18%) a situação
se manteve estável, em 272
(11,4%) houve queda e em 160
(6,7%) foi detectado aumento
das vidas perdidas.

Em 88 cidades (3,7%), já
foram identificados casos da
variante Delta. Em outras
2.122 (89%) não foram de-
tectados pacientes com esse
tipo de variação do corona-
vírus.

DISTANCIAMENTO E
AULAS PRESENCIAIS
O levantamento da CNM

mostrou, também, que 1.416
(59,4%) das cidades adotam
alguma forma de medida de
distanciamento ou restrição de
horário das atividades não es-
senciais. 

Outras 922 (38,7%%) res-
ponderam não ter usado este
recurso durante a pandemia.
Na semana anterior, o índice de
cidades com medidas de res-
trição era de 62,3%.

Sobre a volta às aulas pre-
senciais, 1.924 prefeituras
(80,7%) adotaram ou adotarão
modelo híbrido com combina-
ção entre atividades em sala de
aula e virtuais, 176 (7,4%) op-
taram por aulas somente pre-
senciais e 127 (5,3%) não têm
previsão sobre o retorno às ati-
vidades presenciais.

(Agência Brasil)
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PARAÍSO EM CHAMAS:

Nove incêndios foram
registrados segunda-feira (16/8)
em São Sebastião do Paraíso.
O mais crítico atingiu as mar-
gens da rodovia BR 265, com
risco de acidentes, devido mui-
ta fumaça na pista. As chamas
atingiram parcialmente uma
área de preservação permanen-
te no Parque da Serrinha, além
de propriedades vizinhas onde
foram atingidos cafezais. Foi
necessário acionar bombeiros
que estavam de folga e os que
atuam na administração. No
Parque da Serrinha, bombeiros
iniciaram o combate ao fogo
por volta das 13 horas e a ocor-
rência foi finalizada às duas da
madrugada de terça.

De acordo com levanta-
mento realizado pelo 2º Pelo-
tão BM, no último mês de ju-
lho foram atendidas 70 ocor-
rências de incêndios em vege-
tação, desses 31 em área rural
e 39 em perímetro urbano. No
mesmo período do ano passa-

PARAÍSO EM CHAMAS:
Nove incêndios somente na segunda,

área do Parque da Serrinha foi atingida

do foram 63 atendimentos, sen-
do 20 em área rural e 43 em
perímetro urbano.

Somente nesta primeira
quinzena de agosto foram 48
ocorrências de incêndios, sen-
do 18 em perímetro urbano e
30 em área rural, abrangendo
estradas vicinais, propriedades
rurais, bem como as margens
de rodovias BR 265, MGC 491,
MG 050 e LMG 836 dos mu-
nicípios de São Sebastião do
Paraíso, Jacuí, Monte Santo de
Minas, Pratápolis e São Tomás
de Aquino.

O período de estiagem mais
crítico ocorre principalmente
entre os meses de agosto, se-
tembro e outubro e consequen-
temente maiores demandas de
incêndios ocorrem em nossa re-
gião. “Neste início de período de
estiagem, tivemos um aumento
considerável de incêndios, prin-
cipalmente em área rural e são
ocorrências que normalmente
demandam às vezes horas, ou

até mesmo dias para serem ex-
tintos. Todo cuidado é pouco em
incêndios, a melhor dica é a pre-
venção” relata o comandante 1º
tenente BM Monteiro.

O 2º Pelotão BM orienta a
população a realizar a manuten-
ção e limpeza de suas proprie-
dades, tanto no perímetro ur-
bano quanto em área rural,
mantendo os terrenos limpos e
carpidos; não depositando lixo,
papel, madeira, móveis usados,
pneus ou entulho.

Em área rural realizarem a
construção e manutenção de
aceiros que auxiliam no com-
bate aos incêndios. A constru-
ção de aceiros preventivos den-
tro e no limite das proprieda-
des não requerem autorização
legal, sendo o meio mais efici-
ente de impedir que o fogo ul-
trapasse, sendo importante e
indispensável o monitoramento
e a vigilância contínua da pro-
priedade. Provocar incêndios é
crime ambiental.

Parque da Serrinha, bombeiros iniciaram o combate ao fogo por volta das 13 horas e a ocorrência foi finalizada às duas da madrugada de terça

FOTOS: Divulgação

Tiel

Incêndio próximo a Av. João Pereira de Souza
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Ao conceder desconto em alguma venda, você já teve
dúvida se teria prejuízo? Pois é, mais de 70% dos em-
presários não sabem, exatamente, se a sua empresa é
lucrativa.

Por falta de informação precisa e tempestiva, não são
feitas correções e o resultado disso nós já sabemos, não
há negócio que sobreviva com prejuízo por muito tempo.

A TRILHA DO SUCESSO
Quem deseja iniciar uma empresa ou fazer a sua cres-

cer, precisa de um tempinho para estudar planejamen-
to e gestão, pois são as competências fundamentais e
indispensáveis para reverter situações financeiras difí-
ceis. Você aprende a entender o ambiente e o cenário
em que está inserido, definir os objetivos, metas e ações
de que seu negócio precisa.

Há um sem-número de empresários que ainda usa o
limite de conta especial como se fosse capital de giro,
às vezes pagando mais juros do que obtendo lucro. Em
vários casos, essa situação é consequência da falta de
conhecimento para gerenciar as finanças ou de atitude
para conversar com o contador ou especialista.

DURA REALIDADE
Quando o caixa aperta, é fácil para o gestor recorrer

aos limites disponibilizados pelos bancos, custodiar che-
ques, antecipar títulos, vendas por cartão e contratar
empréstimos. Nesse ciclo vicioso, que parece intermi-
nável, acumulam dívidas e acabam se acostumando com
a escassez de recursos aparentemente sem solução.
Por vários anos, à custa de muito trabalho, mantêm as
portas abertas, ajudam a enriquecer bancos e agiotas,
mas acabam sem tempo, tranquilidade, saúde, lazer e
dinheiro. Espero que esse não seja o seu caso, mas, se
for, continue conosco.

Quando chega nessa situação, o empresário vai per-
dendo aquela motivação inicial, até fechar as portas, o
que acontece precocemente com mais da metade das
empresas com até cinco anos de funcionamento.

SOLUÇÃO
Sempre há um caminho para superar as dificulda-

des, como atitude para aprender, planejamento para
direcionar e determinação para agir, ingredientes que
resolvem quase tudo nesta vida.

No próximo artigo (Parte 2), daremos continuidade ao
assunto com um passo a passo para virar essa chave.

Então, até lá!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Seu negócio é lucrativo?
Lucro não é uma opção e

sim um resultado obrigatório

Nos dias 11 e 13 de agosto,
aconteceu na praça Presidente
Vargas, em Jacuí, a realização
de testes de covid 19. Foram
adquiridos pela prefeitura atra-
vés da Secretaria municipal de
Saúde, sendo testes rápidos
para detecção do covid 19,
possibilitando a realização de
testagem aleatória gratuita na
comunidade.

Foram realizados 304 testes
entre swab e rápidos, ofereci-
dos gratuitamente para qualquer
cidadão, exigindo somente a
apresentação de um documen-
to pessoal de identificação.

O objetivo desse trabalho
foi verificar a situação do covid
19 em Jacuí em relação à
transmissibilidade do vírus. Os
detectados positivos assinto-
máticos ficaram em isolamen-

Em Jacuí, Secretaria de Saúde
realiza testes para detectar covi-19

to, evitando assim a transmis-
são. Os testes rápidos foram
feitos em pessoas que ainda
não tomaram vacina e também
não tiveram a doença, e o teste
swab para as pessoas que já to-
maram a vacina ou que tiveram
o covid, já tendo em seu orga-
nismo o anticorpo do vírus.

O resultado foi satisfatório
em poder realizar essa testa-
gem em nossa cidade, e mos-
trar que a pandemia ainda não
acabou, temos o vírus circu-
lando, porém uma situação
muito confortável em relação
a esta doença neste momento.
O que não nos permite afrou-
xar as medidas preventivas e
seguir cuidando do nosso povo,
salientou a secretária de Saúde
do município Flávia Proença.

(por Edson S. Clarismundi)

COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br

CODAU DESCARTA RACIONAMENTO
O presidente da Companhia Operacional de Desen-

volvimento, Saneamento e Ações Urbanas (Codau), José
Waldir de Sousa Filho, garantiu que não haverá medi-
das mais drásticas de racionamento, que é a suspen-
são de distribuição de água por mais de 24 horas. De
acordo com Sousa Filho, o rio Uberaba abriu a semana
com a vazão na casa dos 2 mil litros/segundo, já con-
tando com a contribuição dos cerca de 400 litros/se-
gundo da transposição do rio Claro. Para o presidente
da Codau, é um volume que permite abastecer a cida-
de, porém as manobras de fechamento de Centros de
Reservação (CR) serão mantidas durante a madruga-
da. (Jornal da Manhã – Uberaba)

INHAPIM PROMOVE SEMANA DA JUVENTUDE
A prefeitura de Inhapim, por meio das secretarias de

Assistência Social, Esporte, Lazer e Turismo e Secretaria
de Educação/Departamento de Cultura promoveram a
Semana Municipal da Juventude, com o tema: “Protagonizar
a Juventude é Fortalecer o Futuro”, que ocorreu entre os
dias 9 a 12 de agosto na Praça de Esportes João Felisberto
Pereira. O evento reuniu ações de promoção ao acesso à
cidadania, convivência comunitária, prática de esportes,
bem como de desenvolvimento da autonomia dos jovens
no município. (Diário de Caratinga)

ABERTURA DE PROCESSO SELETIVO
A administração de Ipatinga divulgou que abriu novo

Processo Seletivo Simplificado para a contratação de
profissionais para atender no Centro de Referência Es-
pecializado para Pessoas em Situação de Rua (Centro
POP). Para participar do certame, é preciso ter conclu-
ído o Ensino Médio e comprovar experiência em aten-
ção a pessoas em situação de rua e/ou trajetória de
vida em situação de rua. Os detalhes podem ser confe-
ridos no edital nº 08/2021, de responsabilidade da Se-
cretaria de Assistência Social, publicado na última sex-
ta-feira, 13. As inscrições serão recebidas até as 12h
do próximo dia 23, exclusivamente via internet, pelo site
da Prefeitura de Ipatinga. (Diário do Aço – Ipatinga)

CHUVA CAUSA DANOS EM JF
Uma forte pancada de chuva atingiu vários pontos

de Juiz de Fora na noite desta segunda-feira, 16. A pre-
cipitação foi acompanhada de granizo e rajadas de ven-
to, que chegaram a 62km/h no Campus da Universida-
de Federal de Juiz de Fora. Muitos bairros da Zona Nor-
te foram afetados, como no Bairro Industrial, onde a
mureta do Córrego Humaitá, na Avenida Lúcio
Bittencourt, foi abaixo devido a forte pressão da água.
Já na Avenida JK, no Jóquei Clube, um casal e uma cri-
ança ficaram ilhados em um carro, sendo necessário
resgate do Corpo de Bombeiros. Próximo dali, no Jar-
dim Natal, uma moradora ficou presa em casa após o
desprendimento das telhas de um galpão, que atingiu a
rede elétrica, na Rua Geraldo Vilela. (Tribuna de Mi-
nas – Juiz de Fora)

PROGRAMA SOCIAL AUXILIA FAMÍLIAS
O Programa Periferia Viva, trabalho social voluntário

que conta com positiva parceria envolvendo as Pasto-
rais da Criança e Carcerária (Paróquia São Lourenço),
Sindicato dos Trabalhadores e Trabalhadoras Rurais de
Manhuaçu (STTR) e Movimento pela Soberania Popu-
lar na Mineração (MAM), além de apoiadores; tem aju-
dado diversas famílias necessitadas na cidade, com a
doação de kits de alimentos da agricultura familiar. No
último final de semana, as doações atenderam morado-
res dos bairros Santa Luzia e São Francisco de Assis.
Provenientes da agricultura familiar, os alimentos são
produzidos sem agrotóxicos e são naturalmente nutriti-
vos, contribuindo para a saúde dos beneficiários. (Diá-
rio de Manhuaçu)

PIRAPORA RECEBE CONCENTRADORES
DE OXIGÊNIO

O Programa Melhor em Casa - Serviço de Atendi-
mento Domiciliar (Sad) recebeu, neste mês, por meio
da Secretaria Municipal de Saúde, cinco concen-
tradores de oxigênio, doados pelo Ministério da Saú-
de. Estes aparelhos serão importantes na redução da
ocupação de leitos hospitalares. O Sad, assiste paci-
entes que apresentam dificuldades temporárias ou
definitivas de sair do espaço da casa para chegar até
uma unidade de saúde. Ainda, o município aderiu ao
Programa Titula Brasil do Instituto Nacional de Colo-
nização e Reforma Agrária. (Gazeta Norte Mineira –
Montes Claros)

INAUGURAÇÃO DE CMEI
Mais uma obra foi inaugurada pela prefeitura de Nova

Serrana. Desta vez, trata-se do Cmei Francisco Pedro
dos Santos (Chico Bentinho), instalado entre os bairros
Romeu Duarte e Jeferson Batista. A unidade conta com
fraldário, sala de amamentação, lavanderia, cozinha, sala
de professores, pátio coberto para refeições, jardins,
playground, hortas e banheiros com acessibilidade. Mais
de 120 crianças serão atendidas em tempo integral no
Cmei. A obra foi custeada pelo município, um investi-
mento de aproximadamente R$3 milhões, sendo R$1
milhão da aquisição do terreno e R$2 milhões da cons-
trução do prédio. (O Popular – Nova Serrana)

SINDICATO FISCALIZA ESCOLAS
Membros da diretoria do Sindicato dos Servidores

Municipais de Governador Valadares (Sinsem-GV), vi-
sitaram as escolas da rede municipal, para vistoriar o
cumprimento de protocolos sanitários, para conter a
disseminação do novo coronavírus. As aulas
presenciais estão previstas para serem retomadas até
o final do mês de agosto, em data ainda não definida
pela Prefeitura Municipal. A vistoria ocorreu na Escola
Municipal Vereador Hamilton Teodoro, no bairro Jardim
do Trevo. A presidente, Sandra Perpétuo, também par-
ticipou da fiscalização. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

Levantamento parcial dos
casos registrados de Covid-
19 na primeira quinzena de
agosto em São Sebastião do
Paraíso aponta que 269 pes-
soas que contraíram a Covid-
19 já se recuperaram. O mu-
nicípio segue em estabilidade
oscilante quanto aos novos
casos, mas vem mantendo
uma tendência de queda de
internações hospitalares. Na
UTI (Unidade de Tratamen-
to Intensivo) da Santa Casa
de Misericórdia, nesta terça-
feira,17,  havia apenas cinco
pacientes internados.

Conforme o boletim
epidemiológico divulgado
neste dia foram registradas
75 novas notificações e 37

269 pessoas já se recuperaram da
Covid em Paraíso no mês de agosto

Na Santa Casa que rece-
be pacientes da microrregião
de São Sebastião do Paraíso
a taxa de ocupação da En-
fermaria está em 53,19%.
Dos 47 leitos disponibiliza-
dos, 23 estão ocupados, sen-
do que a maioria dos inter-
nados (18) são paraisenses.

Na UTI Covid, continua
em baixa a quantidade de
pessoas hospitalizadas em si-
tuação grave. Dos 20 leitos
disponibilizados apenas cin-
co estão sendo usados, per-
fazendo 25% de ocupação.
Os números referentes as
internações são de pacientes
que fazem tratamento pelo
SUS (Sistema Único de Saú-
de).

novos casos de coronavírus
no município. Com isso, o
total de notificações chega a
18.937 ocorrências, enquan-
to que a soma dos novos ca-
sos desde o início da pande-
mia é de 6.750 registros.

Também na terça-feira,
eram 20 os pacientes inter-
nados confirmados com a
doença e outros 78 mantidos
em isolamento domiciliar. Já
os que se encontram na con-
dição de suspeitos são 260 e
que estão isolados, sendo
monitorados pelas equipes da
Vigilância.

Com mais um registro, os
casos de óbito por coro-
navírus em Paraíso chega a
262 ocorrências. Já as mor-

tes descartadas mediante exa-
mes laboratoriais são 62.
Nesta terça não havia nenhu-
ma situação sendo investi-
gada e aguardando resultado
de exames.

No início do mês eram
6.121 pessoas que desde o
início da pandemia havia con-
traído a Covid-19 e se recu-
peraram. Passados 17 dias de
agosto já são mais 269 ele-
vando o total para 6.390. Ain-
da assim no período o total de
positivos confirmados já che-
ga a 287, indicador que po-
derá ser um dos menores dos
últimos meses, daqui há duas
semanas, caso sejam mantidos
os números registrados na
média dos últimos dias.
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Anote aí...
Em que você deve

caprichar!
- Cítricos, principalmen-

te laranja, limão, mas tam-
bém maracujá, morango,
abacaxi. São ricos em citrato,
o "detergente natural" das
vias urinárias, que ajuda a
prevenir novas pedras e até
reduzir o tamanho das já
existentes. Acrescente na
sua rotina alimentar suco na-
tural de frutas pelo menos
200-300 ml duas vezes ao dia.

- Água! O nosso solvente
universal. O ideal para quem
tem facilidades em ter pedra
nos rins é a ingestão de 30 a
50 ml de líquido por peso por
dia, se for água, melhor ain-
da.

- Chá pode..? Pode, tudo
que ajude a aumentar a
ingesta de líquidos é bem vin-
do, principalmente sendo na-

tural. Alguns possuem ainda
outras funções que podem aju-
dar. Escolha o de sua prefe-
rência e só caprichar.

- Dependo de qual seja a
causa de suas pedras nos rins
o bicarbonato também pode
ajudar. Mas o ideal é checar
com seu médico se no seu
caso pode, nada de descobrir
isso sozinho.

E o que se deve evitar:
- Refrigerantes principal-

mente a base de cola, fazem
precipitar oxalato de cálcio. O
que é isso? Uma substância
que se deposita e cria uma
espécie de "areia", sedimento
na urina, piorando suas pedras.

- Bebida alcoólica ao con-
trário do que se acredita piora
as pedrinhas, porque leva à
desidratação. Favorecendo o
aumento das pedras existen-
tes e formação de outras. Não
quer dizer que não possa fa-
zer uso de bebida alcoólica...
pode, mas o ideal é caprichar
na água junto.

- O excesso de sal e açu-
cares também piora as pe-
dras. Por isso a chave princi-
pal é o equilíbrio. Evite os ex-
cessos.

- E também o excesso de
cafeína assim como a bebida
alcoólica pode favorecer a
desidratação além de agir nos
mecanismos de excreção e
reabsorção renais. O ideal é
que não se exceda 300 mg ao
dia. Só para deixar como
parâmetro de comparação
uma xícara de café tem 30 mg

Você sabe o que deve
comer e o que deve evitar

para prevenir pedra nos rins?
de cafeina.

-Atenção a quem usa vi-
tamina C, o ideal é que não
se exceda a quantidade de
500 mg ao dia quem tem pro-
pensão a formar pedras de
oxalato. Quantidades acima
desse valor favorecem a pre-
cipitação desse sal e piora
das pedras. Pode sim usar a
vitamina, apenas cuidado
com a dose.

- Sabia que também o ci-
garro pode piorar as pedras
nos rins? O tabaco  pode fa-
vorecer a formação de pe-
dras. Por mais que não seja
alimento também é um hábi-
to a se modificar.

Portanto se cuidem, so-
mos tudo aquilo que come-
mos. E que possamos dar um
passinho de cada vez na
construção de nossa saúde.

DRA LETICIA DE OLIVEIRA

Nefrologia e Clínica Médica

Atendimentos presenciais,

telemedicina, visitas

domiciliares e MAPA 24 h.

REDES SOCIAIS:

@draleticianefro

(Instagram)

            Dra Leticia de Oliveira

Nefrologia e Clínica Médica

(Facebook)

LUCANO CLÍNICAS

Rua Tenente José

Joaquim, 555 - Centro

São Sebastião do Paraíso-MG

Telefones: (35) 35312607,

3531-4723, 99962-8084

Dra Leticia de Oliveira
Médica Nefrologista

e  Clínica Médica
Lucano Clínicas

Espaço Saúde

Abertas as inscrições para
lista de espera do Prouni

POR KARINE MELO
Repórter da Agência Brasil - Brasília

Estudantes que não foram
selecionados na segunda cha-
mada do Programa Universida-
de para Todos (Prouni) terão
uma última chance de entrar
este ano. Hoje (17) e amanhã
(18) estão abertas as inscrições
na lista de espera.

O resultado será divulgado
na próxima quarta-feira (20).
Os selecionados no programa
podem receber bolsas de 50%
ou 100% em instituições de
todo o país.

DOCUMENTAÇÃO
Segundo o Ministério da

Educação, os selecionados nes-
sa etapa terão entre os dias 23
e 27 de agosto para compro-
var as informações prestadas
por meio de documentação. No
segundo semestre de 2021, o

programa oferece 134.329 bol-
sas de estudo - 69.482 integrais
e 64.847 parciais - em mais de
10 mil cursos de quase mil ins-
tituições particulares de ensino
superior.

CRITÉRIOS
Para obter uma bolsa inte-

gral, o interessado precisa

comprovar renda familiar bru-
ta mensal, por pessoa, de até
um salário mínimo e meio. No
caso de bolsas parciais (50%),
é preciso comprovar renda fa-
miliar bruta mensal, por pes-
soa da família, de até três salá-
rios mínimos.

(Agência Brasil)

Resultado sai nesta quarta-feira
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1720

• PAPELARIA BEM MONTADA –
VENDE-SE: na Angelo Calafiori,
870, ao lado da Panificadora
Estrela, no ramo há mais de 30
anos. Tratar pelos fones 99864
-1630 com Alaor ou 99184-
2333 com Sérgio

• ALUGA-SE APARTAMENTO 3
QUARTOS, 140m² na LAGOI-
NHA: Sendo uma suíte. Uma
vaga para carro. Fotos e deta-
lhes no Whatsapp 99970-3311

• ALUGA-SE APARTAMENTO 2
QUARTOS: na LAGOINHA. Com
armários em todos os cômo-
dos. Quarto-Closet super fun-
cional. Uma vaga para carro.
Fotos e detalhes no Whatsapp
99970-3311

• ALUGA-SE CASA NO CENTRO:
com 2 quartos, sala, cozinha e
entrada para veículo. Tratar
99842-4251

• SÍTIO DO PIRUÁ: “Vendo 21
novilhas Girolando   1/2 sangue
top e lindo. “(35) 99821-2296
“Segue nós: Instagram é
Facebook

• SÍTIO DO PIRUÁ: “Vendo 7
bezerras  1/2   sangue 3
bitelona 3/4 top de linha. “(35)
99821-2296 Whatsapp “Segue
nós:  Instagram e Facebook

• VENDE-SE IMÓVEL COMERCI-
AL: Av. Zezé Amaral, excelente
local. Terreno de 480m² e
180m² de cons-trução. Tratar
98898-4941

• APTO EM RIBEIRÃO PRETO: no
Jardim Paulista. Aluga-se. Ex-

IMÓVEIS

celente localização a 100m da
Av. Meira Junior. Com 3 quar-
tos, sendo uma suíte. Ar con-
dicionado. Armários em todos
os quartos, na copa e na cozi-
nha. Garagem com portão ele-
trônico. Prédio novo, aparta-
mento impecável. Detalhes via
whatsapp (35) 99970-3311

• VENDO APARTAMENTO EM
FRANCA: vendo no edifício 3
Colinas, no centro, próxima a
Catedral e praça Central. Tratar
16 99634-2220

• VENDEM-SE LOTES EM CON-
DOMÍNIO FECHADO: lotes de
2000 m² cada, em condomínio
fechado. Infraestrutura em es-
tágio avançado. Área de lazer
pronta para uso comum aos
condôminos com piscina, salão
de festas e churrasqueira. A
500m da entrada do aeroporto
de Paraíso. Detalhes 99970-
3311 (Whatsapp)

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
99161-9161 com o proprietário.

DIVERSOS

• VENDO TELA SOLDADA PARA
CONSTRUÇÃO CIVIL: painel de
2x3m 15x15 cm x 3,40mm e
painel 2.45x6,0m 10x10 x 4,2
mm. Tratar 99225-8510

• PODAS DE ÁRVORES E JAR-
DINS RESIDÊNCIAS:  falar com
Emanoel – zap 98831-8380

• PROFESSORA PRISCILA: au-
las de reforços de Matemática
para ensino fundamental anos
finais, ensino médio,  ensino
superior, concursos públicos e
vestibulares. Fone 9 9907-3718

• DINHEIRO ANTIGO: Compro,
notas/cédulas antigas, cruzeiro
e cruzados. Tratar (35) 98868-
6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preven-
tiva e corretiva. Técnico espe-
cializado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar
3558-1404 / 9851-1442 Nilson.

OPORTUNIDADES

• OFEREÇO SERVIÇOS
DE CASEIRO: experiência
em hortas, cozinheiro, animais,
reformas e encanador. Com
boas referências. Falar com
William 99704-5503

• PRESTO SERVIÇOS
COMO CUIDADORA DE
IDOSOS: sou técnica de en-
fermagem e possuo experiên-
cia profissional, tenho curso de
cuidador de idoso. Interessa-
dos tratar com Grasiele Tel:
98855-1702 e 3531-7327

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referências
e experiência. Com mais de 10
anos neste importante trabalho
Social e Humanitário. Cidinha
fone 99917-4260 durante a noi-
te ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Francis-
co Bruno, 100 ou pelos fones
3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats

IMÓVEIS PARA RESIDENCIAIS PARA LOCAÇÃO:

JARDIM EUROPA R$ 1.300,00 - Cód.: 3929
CASA DE USO RESIDENCIAL COM 03 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE,
SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA
E GARAGEM.

NASCENTE DO PARAISO R$ 650,00 - Cód.: 3925
CASA DE USO RESIDENCIAL COM 03 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM PARA
01 CARRO E QUINTAL AMPLO

VILA FORMOSA R$ 630,00 - Cód.: 1916
CASA DE USO RESIDENCIAL: 02 DORMITÓRIOS, BANHEIRO, SALA, COZINHA,
GARAGEM PARA 01 CARRO, DESPENSA, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA

VILA OPERARIA R$ 550,00 - Cód.: 3866
CASA DE USO RESIDENCIAL: 02 DORMITÓRIOS, SALA, COPA, SALA,
COZINHA, BANHEIRO, QUINTAL AMPLO.

VILA SANTA MARIA R$ 1.300,00 - Cód.: 3871
02 DORMITÓRIOS, 01 SUITE_ 02 SALAS, 01 COZINHA, 01 BANHEIRO,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM, QUINTAL E ÁREA PERMEÁVEL.

JARDIM EUROPA R$ 3500,00 - Cód.: 3621
BELÍSSIMO SOBRADO NO BAIRRO JD. EUROPA!!
EXCELENTE ACABAMENTO, COM REQUINTE, BOM GOSTO E QUALIDADE!
LINDOS LUSTRES, EXCELENTES ARMÁRIOS, PAINÉIS E ESCRIVANINHAS,
CORTINAS FEITAS SOB MEDIDA, ENERGIA FOTOVOLTAICA, SISTEMA DE
SEGURANÇA COMPLETO. PAVIMENTO TÉRREO:  01 SUÍTE COM ARMÁRIO,
PAINEL, ESCRIVANINHA E AR CONDICIONADO, DORMITÓRIO MENOR COM
ARMÁRIO, PAINEL E ESCRIVANINHA, BANHEIRO SOCIAL, SALA E
COZINHA EM CONCEITO ABERTO, SALA COM LINDOS LUSTRES E PAINEL,
COZINHA PLANEJADA COM BALCÃO EM GRANITO, GARAGEM PARA 04
CARROS. PAVIMENTO SUPERIOR: AMPLA ÁREA GOURMET COM UMA
LINDA MESA CENTRAL E BALCÃO, COZINHA PLANEJADA, 02
DORMITÓRIOS, A BANHEIRO SOCIAL.

TERRENOS A VENDA:

ALTO BELA VISTA R$ 50.000,00 - Cód.: 3492
Área: 225m²

ALTO PARAÍSO R$ 80.000,00 - Cód.: 3892
Área: 250m²

CENTRO R$ 420.000,00 - Cód.: 402
Área: 663m²

ALTO PARAÍSO R$ 80.000,00 - Cód.: 3892
Área: 250m²

JD. AMÉRICA VII R$ 330.000,00 - Cód.: 3522
Área: 680,94m²

JD. COOLAPA R$ 200.000,00 - Cód.: 3551
Área: 350m²

JD. DAS ACÁCIAS R$ 48.000,00 - Cód.: 2429
Área: 250m²

JD. COOLAPA R$ 200.000,00 - Cód.: 3551
Área: 350m²

JD. ITAMARATI R$ 60.000,00 - Cód.: 3062
Área: 265m²

JD. MEDITERRANÊE R$ 90.000,00 - Cód.: 3098
Área: 250m²

JD. MEDITERRANÊE II R$ 140.000,00 - Cód.:3737
Área: 360m²

LAGOINHA R$ 336.000,00 - Cód.: 3507
Área: 480m²

JARDIM CANADA R$ 107.000,00 - Cód.: 3874
Área: 250m²

JARDIM COOLAPA R$ 230.000,00 - Cód.: 3137
Área: 440m²

CENTRO R$ 550.000,00 - Cód.: 422
Área: 900m²

JARDIM ALVORADA R$ 100.000,00 - Cód.: 2519
Área: 1500m²

JARDIM DAS PAINEIRAS R$ 700.000,00 - Cód.: 3812
Área: 800m²

JARDIM EUROPA R$ 160.000,00 - Cód.: 3646
Área: 300m²

JARDIM ITAMARATI R$ 60.000,00 - Cód.: 3062
Área: 265m²

JARDIM MEDITERRANE II R$ 110.000,00 - Cód.: 3904
Área: 250m²

LOTEAMENTO SHANGRYLÁ R$ 24.000,00 - Cód.: 3840
Área: 250m²
LOTES PARCELADOS NA REPRESA DE FURNAS. VOCÊ JÁ PODE
CONSTRUIR!!! PEQUENA ENTRADA E PARCELAS A PARTIR DE R$580,00!!!
FINANCIAMENTO DIRETO COM A LOTEADORA SEM CONSULTA AO SPC
E SERASA!!! À VISTA A PARTIR DE R$ 24.000,00 LOTES A PARTIR DE
250M2 https://shangryla.com.br/mapa-interativo/ “Existência dos
Processos n°0023665-24.2018.8.13.0019 e 0024531-22.2018.8.13
.0019, em face de Incorplan Incorporação e Planejamento Imobiliário
LTDA., em curso do Comarca de Alpinópolis.

NASCENTE DO PARAISO R$ 50.000,00 - Cód.: 3609
Área: 250m²

NOSSA SENHORA APARECIDA R$ 95.000,00 - Cód.: 2121
Área: 286m²

NOVA CANAÃR$ 400.000,00 - Cód.: 3061
Área: 400m²

PARQUE BELVEDERE R$ 15.000,00 - Cód.: 3819
Área: 160m²
15 MIL DE ENTRADA + 167 PARCELAS DE 399

RUBENS ROCHAR$ 110.000,00 - Cód.: 2271
Área: 306m²

RESIDENCIAL VALE DOUROR$ 150.000,00 - Cód.: 3213
Área: 445m²

TERMÓPOLISR$ 60.000,00 - Cód.: 2404
Área: 560m²

VILA HELENAR$ 95.000,00 - Cód.: 3846
Área: 250m²

VILLAGE PARAISOR$ 65.000,00  - Cód.: 3830
Área: 200m²

VENDE-SE
IMÓVEL COMERCIAL

Av. Zezé Amaral, excelente local.
Terreno de 480m² e 180m² de cons-
trução. Tratar 98898-4941

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Lei do Retorno

Muitos acreditam que cada ação gera uma reação
e isso acaba por alimentar um ciclo infinito no univer-
so. De fato, existe uma ligação real entre eventos que
implica na construção de uma balança equilibrista
universal. Somos reflexos de nossos pensamentos
e ações. Somos hoje o que pensamos ontem.

 Se somos pessoas boas, teremos coisas boas,
mas o contrário também é válido. Essa proposta é
vista de forma bastante generalizada pela população,
ainda que não esteja exatamente errada. A simplici-
dade dessa percepção indica o quanto estamos ha-
bituados a pensar de forma superficial sobre isso.
Tudo fica evidente na frase ”nós colhemos aquilo que
plantamos”. Simples, fácil, direto e rápido. Ou seja,
somos reflexo de nossas ações. A nossa personali-
dade, índole, pensamentos e ações acabam se ali-
mentando e se reciclando. Assim, quem age de boa
fé e com positividade é de recebido de maneira se-
melhante. Quem caminha na direção contrária rece-
be tratamento equivalente.

Portanto, na Lei do Retorno não estamos tratando
de algo bom ou ruim, mas, sim, de um convite para
refletirmos sobre como estamos gerenciando nos-
sos pensamentos, emoções e comportamentos, bem
como nas consequências que estamos vivenciando
em função disso. Sabedoria é nos educar para culti-
var dentro de nós apenas sentimentos bons,
positividade, amor, respeito, companheirismo, altru-
ísmo. Claro que não é fácil, mas é possível. A partir
do momento que você altera essa frequência, se per-
doa e perdoa os outros, sua mente vai projetar isso
diretamente na dimensão que você vive. Aí, o seu
mundo e o nosso mundo ficarão cada vez melhores!

RECEITAS DO GUARI
CUPIM À MINEIRA

INGREDIENTES
1 cupim inteiro
200 gr. toucinho fresco
3 dentes de alho, inteiros
2 cenouras cortadas (comprido)
1 pimentão verde, cortado miúdo
1 cebola grande, cortada em rodelas
1 kl de batatas miúdas, cozidas com casca
1 garrafa de vinho tinto seco

MODO DE PREPARAR
Corte o toucinho em pedaços pequenos. Fure
o cupim com ponta de faca e recheie com 1 den-
te de alho e cenoura. Coloque o cupim e panela
grande e cubra com os temperos acrescentan-
do o vinho. Tampe bem a panela e levar ao fogo
até secar o vinho. Em seguida vá regando com
o tempero, acrescentando uma colher de açú-
car, até o molho ficar "cor de ferrugem". Acres-
cente as batatas cozidas sem casa, até dourar
com o molho. Servir com arroz branco. Prato
pronto, bom apetite.

LIONS CLUBE
São Sebastião do Paraíso

PRESTANDO CONTAS
Lions Clube em parceria com o Banco SICOOB

Nosso Crédito na doação de cestas básicas

Nosso LIONS CLUBE em mais uma
parceria com o SICOOB Nosso Crédito,
na entrega de cestas básicas as pessoas
carentes. Foram entregues para o
Albergue Noturno,  para Associação dos
Catadores de Materiais Recicláveis e
Coleta Seletiva ACASSP, no Parque
Industrial  e no Distrito de Guardinha. 

As entregas foram realizadas quinta-
feira dia 12 e sexta-feira dia 13 de agosto.

É o Lions nas causas sociais de nossa
cidade neste momento difícil que
estamos vivendo. Um pouco é muito
para quem não tem quase nada, mas nos
traz a alegria de fazer o bem no ato de
servir.

É a única felicidade verdadeira que
fortalece nossa alma.

* Ações Fortalecidas pela Amizade.
Crescente pelo Companheirismo. *

NÓS SERVIMOS!
Paula Amaral Cauduro Lauria

RELAÇÕES PÚBLICAS E DIRETORA SOCIAL

DO LIONS CLUBE SÃO SEBASTIÃO DO PARAISO


